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Ministro da Educação defende
regulamentação das plataformas digitais

Biblioteca Nacional receberá este ano
investimentos de R$ 30 milhões
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Mais de 1,3 milhão de empresas
foram abertas de janeiro a abril

Lula quer ações para
desenvolvimento sustentável

da América Latina
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Esporte

Um mês após as duras dispu-
tas do e-Prix de Mônaco o Cam-
peonato Mundial de Fórmula-E
retoma o seu calendário anual para
as disputas do e-Prix de Jacarta.
A capital da Indonésia recebe
pela segunda vez uma etapa da
competição que tem no brasilei-
ro Sérgio Sette Câmara uma de
suas grandes estrelas.

Vindo em uma temporada de
adaptação ao novo carro da Ge-
ração 3 da categoria, bem como
a equipe chinesa NIO 333 Ra-
cing o jovem de Belo Horizon-
te tem mostrado nas últimas eta-
pas uma boa curva de evolução,
principalmente em sessões de
classificação.             Página 6

Fórmula-E retoma calendário
com prova na Indonésia
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Sérgio Sette

São oito categorias em dis-
puta no maior campeonato de
rali monomarca cross country
de velocidade da América La-
tina. A diversão é fazer em
menor tempo possível os três
trechos cronometrados de apro-
ximadamente 30 km cada. Seja
para os pilotos mais experien-
tes ou para os que chegaram ago-
ra, a adrenalina e a poeira com-

Giovanni Dias se destaca
como Melhor Piloto Estreante

da etapa de Indaiatuba
pensam qualquer perrengue. O
piloto da equipe FD Rally
Team, Giovanni Dias (car-
ro#12), está em sua primeira
temporada na Mitsubishi Cup
e já na terceira prova foi pre-
miado como Melhor Piloto
Estreante, da 3ª etapa, realiza-
da no último fim de semana
(27), na Fazenda Pimenta, em
Indaiatuba/SP.            Página 6

Marcelo Tomasoni chega
embalado para etapa

em Goiânia
Destaque da temporada 2023

da Porsche Cup na categoria
Challenge, o piloto Marcelo To-
masoni está ainda mais motiva-
do para acelerar neste final de
semana nos 3.835 metros do au-
tódromo internacional Ayrton
Senna, em Goiânia (GO).

A pista receberá a terceira
etapa da Sprint e Tomasoni che-
ga embalado. O piloto já soma
três vitórias e mais dois pódios
em cinco corridas em 2023.
Pela Sprint, tem duas vitórias e
dois pódios nas rodadas duplas
de Interlagos e Velocitta. Pela
Endurance, também subiu ao lu-
gar mais alto do pódio, na pri-
meira etapa, em Interlagos, di-
vidindo o carro com Gerson
Campos.                         Página 6
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Marcelo Tomasoni vive grande fase

Carol Solberg chega à
marca de 200 eventos
organizados pela FIVB
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Carol Solberg no ataque

São mais de 20 anos de vôlei
de praia. Títulos, medalhas e his-
tórias. Na etapa Elite do Circui-
to Mundial, que começa na ma-
drugada desta quarta-feira (31),
em Ostrava (República Tcheca),
Carol Solberg chega a seu 200º
evento organizado pela Federa-
ção Internacional de Voleibol.
Antes dela, apenas uma jogado-
ra, a também brasileira Talita,
havia alcançado a marca.

“É muito desafiador se
manter forte, motivada. Quan-
do estou nos torneios ou em
um momento difícil, sempre
lembro do quanto eu amo jo-
gar. Realmente gosto muito de
estar em quadra. Adoro todos
os sentimentos: a alegria, o
medo, a adrenalina... nunca é
morno, é tudo muito intenso.
Tenho realmente sorte por fa-
zer o que eu gosto.    Página 6

Banco do Povo
disponibiliza mais

de R$ 75 mi
para

empreendedorismo
feminino

Com o objetivo de ofere-
cer maior facilidade de aces-
so ao crédito para o empreen-
dedorismo feminino, o Banco
do Povo, programa do Gover-
no do Estado de São Paulo ge-
renciado pela Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, já
disponibilizou, de janeiro a abril
deste ano, mais de R$ 75 mi-
lhões, um aumento de 8,6% em
relação ao mesmo período do
ano passado. Ao todo, cerca de
4,5 mil mulheres empreende-
doras foram beneficiadas, 9,6%
a mais se comparado com o
mesmo recorte de 2022.

Para ter acesso ao micro-
crédito, que pode chegar a até
R$ 21 mil, é necessário con-
cluir um dos cursos de qualifi-
cação selecionados e ofereci-
dos pelos parceiros na iniciati-
va. Os cursos oferecidos são de
formalização, marketing digital
e educação financeira, para que
a empresária possa administrar
melhor o negócio e impulsio-
ná-lo no mercado.

Pesquisa inclui
cidade de SP
entre os 100

melhores destinos
do mundo

A cidade de São Paulo (SP)
está na 75ª posição entre os 100
melhores destinos do mundo
quando o assunto é lugares para
se visitar, trabalho e atividades
culturais, de acordo com pesquisa
feita pela consultoria Brand Fi-
nance, líder mundial em avalia-
ção de marcas. O levantamento
foi realizado em 20 países. Além
de São Paulo, o Rio de Janeiro
(RJ) é a única cidade brasileira
que aparece nesse ranking.

São Paulo aparece na fren-
te do Rio de Janeiro em seis
categorias: melhores lugares
para se viver, estudar, trabalhar,
trabalhar de forma remota,
para se investir e se aposentar.
“A diversidade da capital é
lembrada mundialmente como
um destino completo e muito
qualificado, para todos os per-
fis de visitantes”, afirma Ro-
berto de Lucena, secretário de
Turismo e Viagens do Estado
de São Paulo (Setur-SP). O
Rio de Janeiro está na frente
de São Paulo em melhores ci-
dades para se visitar e na cate-
goria geral melhores cidades.

No critério museus, artes e
galerias culturais, São Paulo apa-
rece na 69ª posição e o Rio de
na 91ª posição, com menção aos
grafiteiros paulistas premiados
internacionalmente. O mesmo
acontece em relação aos teatros
e atrações musicais da capital
paulista, com destaque para a
Sala São Paulo, principal centro
de música clássica do Brasil.

Página 4
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Mais de 1,3 milhão de em-
presas foram abertas no Brasil
entre janeiro e abril de 2023. O
tempo gasto para a abertura des-
sas empresas foi, em média, de 1
dia e seis horas, segundo o Mapa
de Empresas – documento elabo-
rado pelo Ministério do Desenvol-
vimento, Indústria, Comércio e Ser-
viços (MDIC) em parceria com o
Serviço Federal de Processamento
de Dados (Serpro).

De acordo com o documen-
to, de janeiro a abril deste ano
1.331.940 empresas foram aber-
tas no Brasil. Com isso, há, no
país, um total de 21 milhões de
CNPJs ativos. Deste total,
93,7% são de microempresas ou
empresas de pequeno porte.

Ainda segundo o estudo,
736.977 CNPJs foram encer-
rados no primeiro

quadrimestre do ano. Com
isso, o saldo ficou positivo, em
594.963 empresas.

“O total de aberturas foi
21,8% maior do que no
quadrimestre anterior e 1,6%
menor em relação ao mesmo
período de 2022. Já os fecha-
mentos representaram aumen-
to de 34,3% e 34,7%, respec-
tivamente, nas mesmas bases”,
informou o ministério.

Em números absolutos, São
Paulo foi o estado com mais
empresas abertas no
quadrimestre, seguido de Mi-
nas Gerais, Rio de Janeiro,
Paraná, Rio Grande do Sul,
Santa Catarina, Bahia e Goiás.
“Juntos, estes estados concen-
tram 75% das empresas brasi-
leiras”, detalha o levantamen-
to.                          Página 3

A prefeitura da capital pau-
lista informou na terça-feira
(30) que prorrogou por tempo
indeterminado a vacinação con-
tra gripe para toda população
acima dos 6 meses de idade.
Desde o último dia 15, a admi-
nistração municipal está apli-
cando a vacina nesse grupo.

Prefeitura prorroga
vacinação contra gripe por

tempo indeterminado
“A prorrogação é mais uma

oportunidade àqueles que ainda
não foram se imunizar contra a
doença. A vacinação é um gesto
de cuidado, proteção e a melhor
forma de prevenção contra as
doenças”, destaca o secretário
municipal da Saúde, Luiz Carlos
Zamarco.                        Página 2

ANP encontra irregularidades
nos preços de combustíveis

em alguns estados



São Paulo
Jornal O DIA SP

QUARTA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2023PÁGINA 2

Trabalhadores da Educação poderão
se vacinar contra a meningite tipo C

cesar@cesarneto.com 

Lembre sempre de lavar as mãos

CESAR
 NETO

  www.cesarneto.com

Jornal        O DIA        S. Paulo
Administração e Redação
AZ Editores de Jornais,
Livros, Revistas Ltda
Matriz:
Viaduto 9 de Julho, 180
1º andar - Sala 12
CEP: 01050-060
Fone: 3258-1822
Filial: Curitiba / PR

Assinatura on-line
Mensal: R$ 20,00
Agência Brasil - EBC

E-mail: contato@jornalodiasp.com.br
Site: www.jornalodiasp.com.br

Publicidade Legal
Atas, Balanços e
Convocações
Fone: 3258-1822

Periodicidade: Diária
Exemplar do dia: R$  3,50Jornalista Responsável

Maria Augusta V. Ferreira
Mtb. 19.548

A opinião de nossos colaboradores não representa
necessariamente nossa opinião

Secretaria da Saúde promove campanha
educativa no Dia Mundial Sem Tabaco

A Secretaria de Estado da
Saúde de São Paulo (SES), por
meio da Coordenação Estadual
de Tabagismo e em parceria
com o Metrô, Associação Crô-
nicos do Dia a Dia (CDD), So-
ciedade Brasileira de Pneumo-
logia e Tisiologia (SBPT) e So-
ciedade Paulista de Pneumolo-
gia e Tisiologia (SPPT), realizará
campanha educativa no metrô de
SP para comemorar o Dia Mun-
dial Sem Tabaco nesta quarta-
feira (31). A Secretaria da Saú-
de alerta que o número de inter-
nações por causas relativas ao
consumo de cigarros no estado
cresceu 4,8% no último ano em
relação ao anterior, chegando a
24.807 pacientes internados. Os
óbitos relacionados a estas cau-
sas no mesmo período cresce-
ram 11,3%, de 24.042 em 2021
para 26.673 em 2022.

A doença que leva ao maior
número de mortes entre os usu-
ários do tabaco é o câncer de
pulmão. No total, foram 7.207
óbitos registrados em todo o
estado no ano passado. Destes,
5.980 foram de pessoas com
mais de 60 anos de idade. Dos
óbitos relacionados ao taba-
gismo de forma geral, foram
registrados 22.378 nesta faixa
etária em 2022, 83,9% do total
de mortes.

O câncer de traqueia, brôn-
quios e pulmão é a maior causa

de internações. Em todo o esta-
do foram 6.356 casos, incluindo
os hospitais privados, enquanto
nas unidades de saúde da rede es-
tadual, foram registrados 2.197
casos. A rede SUS do estado é
responsável pelo atendimento de
34,8% de todos os pacientes
com doenças relacionadas ao
uso de tabaco em São Paulo.

Outros males que afetam
principalmente os fumantes são
câncer de lábio, boca e faringe,
cânceres de esôfago, de laringe,
de estômago, bronquite crônica
e enfisema pulmonar. As pesso-
as que abandonam o cigarro ad-
quirem benefícios como au-
mento da capacidade pulmonar,
diminuição do risco de doenças
cardíacas, melhora na disposição
e bem-estar, entre outros.

A pesquisa Vigilância de Fa-
tores de Risco e Proteção para
Doenças Crônicas por Inquéri-
to Telefônico (Vigitel), do Mi-
nistério da Saúde, apontou que
11% da população do estado se
identificava como fumante em
2021 e, na região da Grande São
Paulo, eram 12,8%. Na capital,
os fumantes eram 8,5% da po-
pulação, menor do que a propor-
ção de 2020, quando eram 9,3%.

Em 2021, 588 crianças en-
tre 0 e 19 anos foram internadas
por razões ligadas ao tabagismo
na rede estadual de saúde, sendo
451 delas menores de 4 anos de

idade, muitas delas afetadas pelo
consumo indireto quando ex-
postas por outras pessoas à fu-
maça do cigarro. A Pesquisa
Nacional de Saúde do Escolar
(PeSNE) apontou que a propor-
ção de jovens fumantes na faixa
etária entre 13 e 17 anos pas-
sou de 6,6% em 2015 para 6,8%
em 2019.

Cigarros eletrônicos
A ação liderada pela Coor-

denação Estadual de Tabagismo,
integrada à Secretaria de Esta-
do da Saúde, também tem o ob-
jetivo de conscientizar sobre os
males do consumo de cigarros
eletrônicos, produto proibido
no país pela Resolução n°46 de
2009 da Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvisa).
Apesar da sua produção, distri-
buição, venda e propaganda te-
rem sido banidas em todo o Bra-
sil, a pesquisa Inquérito Telefô-
nico de Fatores de Risco e Pro-
teção para Doenças Crônicas
em tempos de pandemia (Covi-
tel) apontou que 7,3% dos bra-
sileiros experimentaram esses
Dispositivos Eletrônicos para
Fumar (DEFs) em 2022.

A SBPT aponta que, apesar
dos fabricantes anunciarem o
cigarro eletrônico como opção
que ajuda fumantes a largarem
o hábito de fumar, usuários que
fizeram a troca tiveram 28%

menos sucesso nas suas tentati-
vas de abandonar o tabagismo.

Dia Mundial Sem Tabaco
A Organização Mundial da

Saúde (OMS) criou, em 1987,
o Dia Mundial Sem Tabaco, co-
memorado em 31 de maio, que
reúne uma série de ações com o
intuito de alertar sobre o risco
de morte e doenças relaciona-
das ao tabagismo. A data também
tem como objetivo diminuir o
número de casos de pessoas que
sofrem com o problema.

Estima-se que em todo o pla-
neta, cerca de 780 milhões de
pessoas dizem querer parar de
fumar, mas apenas 30% delas
têm acesso às ferramentas que
podem ajudá-las a fazer isso.
Com base nesses números, a
OMS busca aperfeiçoar os
planos de ação de combate ao
tabagismo, buscando utilizar
diversas formas de comunica-
ção e ação.

Serviço:
Campanha educativa no Dia

Mundial Sem Tabaco da Coor-
denação Estadual de Tabagismo
(SES), Metrô, CDD, SBPT e
SPPT

Data: Quarta-feira, 31 de
maio de 2023

Horário: Das 10h às 16h
Local: Estações Paraíso,

São Joaquim e Ana Rosa da Li-
nha 1-Azul do Metrô de SP

Curso de apoio à mulher com deficiência
vítima de violência bate recorde de inscrições

Com recorde de inscrições,
o curso “O atendimento à mu-
lher com deficiência vítima de
violência”, iniciativa da Secre-
taria de Estado dos Direitos da
Pessoa com Deficiência por
meio do programa Todas in-
Rede e em parceria da Univer-
sidade Virtual do Estado de São
Paulo (Univesp), teve início na
última quarta-feira (24).

Somando mais de 300 ins-
critos, a capacitação é voltada
para profissionais de redes de
proteção como promotores,
delegados(as) e demais pesso-

as que atuam em delegacias,
assistências sociais nos muni-
cípios e demais órgãos que
atendem ou possam vir a aten-
der essas mulheres.

“O recorde de alunos inscri-
tos no curso é uma alegria para
nós, uma certeza de que estamos
no caminho certo e de que o es-
tado tem tido maior interesse
em se capacitar para receber as
mulheres com deficiência, que
muitas vezes nem sabem que
estão passando por uma situa-
ção de violência”, destacou a
coordenadora do programa TO-

DAS in-Rede da Secretaria, Ca-
roline Reis.

Essa é a quarta turma do cur-
so que tem aulas ministradas na
modalidade EaD por profissio-
nais especialistas no tema. Or-
ganizadas em quatro módulos, as
aulas são gravadas, com indica-
ção de material pedagógico e
supervisão dos especialistas.

Capacitismo, gênero, aces-
sibilidade, importância do traba-
lho em rede e o contexto e tipi-
ficação da violência são alguns
dos temas abordados durante as
40 horas de curso.

TODAS in-Rede
O programa TODAS in-Rede

foi criado em 2020 e disponibi-
liza cursos para mulheres com
deficiência com temas sobre
trabalho, renda, autonomia fi-
nanceira, prevenção à violên-
cia, autoestima, liderança e di-
reitos afetivos, sexuais e re-
produtivos. O programa incen-
tiva a promoção do empodera-
mento e a emancipação dessas
mulheres, favorecendo a melho-
ria da qualidade de vida e a in-
clusão social. Conheça:
www.todasinrede.sp.gov.br.

Governo de SP abre parcelamento
de IPVA inscrito em dívida ativa
Na  segunda-feira (29), to-

dos os Impostos sobre a Pro-
priedade de Veículos Automo-
tores (IPVA) inscritos em dí-
vida ativa poderão ser parce-
lados em até 10 vezes. O Go-
verno de São Paulo, por meio
da Procuradoria Geral do Es-
tado (PGE), responsável pela
cobrança dos tributos estadu-
ais inscritos em dívida ativa,
abriu a possibilidade para a
população parcelar as dívidas
dos IPVAs pendentes, de 2022
e dos anos anteriores.

A procuradora do Estado e

chefe da Dívida Ativa, Elaine
Motta, lembra que 50% dos va-
lores arrecadados vão para o
município em que o veículo está
licenciado.

“É uma política pública de
arrecadação não só para o Esta-
do, mas também para os muni-
cípios. Com o parcelamento dos
débitos de IPVA, o protesto
pode ser baixado, após o reco-
lhimento das custas no Cartó-
rio”, afirma a procuradora.

Neste ano, a expectativa é
realizar 50 mil acordos de par-
celamento para os débitos de

IPVA inscritos em dívida ativa.
Qualquer cidadão pode rea-

lizar o parcelamento, mesmo
que não seja o titular do veícu-
lo. Após consultar os débitos no
site da PGE/SP com o número
do RENAVAM do veículo, o
contribuinte poderá liquidar ou
parcelar os débitos no portal da
Dívida Ativa.

No site, o usuário deverá cli-
car em “Consultar débitos”. O
sistema retornará com as dívi-
das referentes ao veículo que
poderão ser parceladas. Ao es-
colher a opção “Parcelamento”,

o sistema enviará o contribuin-
te para outra página onde ele
poderá escolher as condições de
pagamento.

Ao finalizar o procedimen-
to, o contribuinte poderá emitir
o termo de adesão ao acordo e
as guias de recolhimento. Os
boletos são emitidos pelo site e
o pagamento poderá ser feito nas
agências bancárias ou lotéricas.
Em caso de dúvidas, o site da
Dívida Ativa possui uma área
com os manuais de parcelamen-
to e de IPVA, além de um canal
de atendimento à população.

Prefeitura prorroga
vacinação contra gripe por

tempo indeterminado
A prefeitura da capital

paulista informou na terça-
feira (30) que prorrogou por
tempo indeterminado a vaci-
nação contra gripe para toda
população acima dos 6 me-
ses de idade. Desde o últi-
mo dia 15, a administração
municipal está aplicando a va-
cina nesse grupo.

“A prorrogação é mais uma
oportunidade àqueles que ain-
da não foram se imunizar con-
tra a doença. A vacinação é um
gesto de cuidado, proteção e a
melhor forma de prevenção
contra as doenças”, destaca o

secretário municipal da Saúde,
Luiz Carlos Zamarco.

As doses contra o vírus
Influenza são aplicadas em
todas as unidades básicas de
saúde (UBSs), com funcio-
namento de segunda-feira a
sexta-feira, das 7h às 19h, e
nas assistências médicas
ambulator ia is  (AMAs)/
UBSs Integradas, que aten-
dem das 7h às 19h, inclusi-
ve aos sábados e feriados. A
população pode procurar a
UBS mais próxima de sua re-
sidência pela plataforma Bus-
ca Saúde. (Agencia Brasil)

A Prefeitura, por meio da
Secretaria Municipal da Saúde,
estendeu temporariamente a
imunização com a vacina menin-
gocócica C conjugada (MenC)
em dose de reforço única a
dois novos públicos: trabalha-
dores da Educação e adoles-
centes, com idade entre 15 e
19 anos. A medida segue ori-
entações da Secretaria Estadu-
al da Saúde (SES).

A vacina, que protege con-
tra a meningite provocada pelo
tipo C da bactéria Neisseria
meningitidis, estará disponível
até 31 de julho, ou o final dos
estoques.

“O objetivo é proteger esses
públicos e reduzir o risco de in-
fecção no ambiente escolar nes-

te período de outono/inverno”,
comenta a coordenadora do Pro-
grama Municipal de Imunização
(PMI), Mariana de Souza Araú-
jo, ressaltando que a vacinação
vem ocorrendo desde o último
dia 24 para professores e desde
25 de maio para adolescentes.

Protege contra principal
tipo de meningite bacteriana

A meningite é um proces-
so inflamatório das meninges,
membranas que envolvem o
cérebro e a medula espinhal.
A inflamação pode ser causa-
da por diversos agentes, a
exemplo de vírus, bactérias e
também fungos. Dos casos de
meningites no Brasil a bacte-
riana, causada pelo meningoco-

co (Neisseria meningitidis) do
sorogrupo C, é a segunda mais
frequente, logo após as menin-
gites virais.

A vacinação é uma das prin-
cipais formas de prevenção
contra a doença. A vacina me-
ningocócica C conjugada foi
implantada pelo Sistema Úni-
co de Saúde (SUS) na rotina
de imunização das crianças
em setembro de 2010. Na ro-
tina do PMI a vacina é apli-
cada aos três e cinco meses
de idade e um reforço aos 12
meses. Crianças que não fo-
ram vacinadas poderão rece-
ber o imunizante até os 10
anos de idade. Para os ado-
lescentes de 11 a 14 anos
está disponibilizada a vacina

meningocócica ACWY.

Imunização nas UBSs e
AMAs/UBSs Integradas

Da mesma forma que o pú-
blico infantil, os professores e
adolescentes de 15 a 19 anos
podem vacinar-se de segunda a
sexta-feira nas Unidades Básicas
de Saúde (UBSs) e Assistências
Médicas Ambulatoriais (AMAs)/
UBSs Integradas das 7h às 19h, e
nas AMAs/UBSs Integradas aos
sábados e feriados, também das 7h
às 19h. Para receber a vacina é ne-
cessário levar documento de iden-
tidade e, se possível, a carteira de
vacinação. Os professores também
devem levar documento profissi-
onal que comprove sua atuação em
instituições de ensino.

CÂMARA (São Paulo)
Vereador e presidente municipal do Republicanos, André

Santos (igreja Universal) pode ser o fator conciliador - em rela-
ção ao católico prefeito Ricardo Nunes (MDB) - sobre o nome
de quem será escolhido pra ser titular da pasta

.
PREFEITURA (São Paulo)
O que tem o Secretário (Governo) Edson Aparecido (ex-

PSDB no MDB) pra dizer sobre os acordos do prefeito Ricardo
Nunes (MDB) com Republicanos, em relação a Cohab, que tão
bem conhece desde que presidiu na gestão Doria (PSDB) ?

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Embora não tenha sido eleito pelo PTB (SP), agora sem ban-

cada na ALESP, pra voltar à Câmara Federal, Eduardo Cunha (ex-
MDB preso pela Lava Jato), comemora o Supremo ter ‘limpado
sua ficha’, como ‘limpou’ o Lula (ainda dono do PT)

.
GOVERNO (São Paulo)
Tarcísio Freitas (Republicanos), amigo pessoal e grato ao

ex-presidente Bolsonaro, tá jogando no time do prefeito Ricar-
do Nunes (MDB), pra que o PL fique com ele pela reeleição e
talvez tenha um vice, ou uma vice, na chapa 2024 ?

.
CONGRESSO (Brasil)
Até senadores e deputados federais que estão no mesmo barco

- pela governança - do Lula (ainda dono do PT) não vão ‘passar
pano’, nem ‘assinar recibo’ pro fato do presidente receber com
todas as honras o ditador venezuelano Maduro

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Lula (ainda dono do PT) lançou - com presidentes da Améri-

ca do Sul - o chamado Consenso de Brasília, pela construção de
paz, integração e progresso. Só falta combinar com os povos
oprimidos e quem com quem faz comércio em dólar (USA) ...

.
PARTIDOS (Brasil)
Donos e sócios preferenciais dos partidos que fazem o jogo

das esquerdas, centros ou direitas - desde o civil Sarney - não
tão a fim de engolir um ditador (Maduro - Venezuela) como
amiguinho do Lulismo (3), que tão bancando no Congresso

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Uma pergunta segue no ar do Supremo : quantos anos vão dar

- de prisão - pro agora condenado (corrupções e lavagens de di-
nheiro) ex-presidente Collor de Mello, os agora ex-colegas do
seu primo Marco Aurélio, que descansa aos 75 anos ?

.
ANO 31
O jornalista Cesar Neto é editor da coluna [diária] de políti-

ca - cesarneto.com - desde 1993. Recebeu “Medalha Anchieta”
(Câmara paulistana) e “Colar de Honra ao Mérito” (Assembleia
paulista), por ter se tornado referência da liberdade possível
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Mais de 1,3 milhão de em-
presas foram abertas no Brasil
entre janeiro e abril de 2023. O
tempo gasto para a abertura des-
sas empresas foi, em média, de
1 dia e seis horas, segundo o
Mapa de Empresas – documen-
to elaborado pelo Ministério do
Desenvolvimento, Indústria,
Comércio e Serviços (MDIC)
em parceria com o Serviço Fe-
deral de Processamento de Da-
dos (Serpro).

De acordo com o documen-
to, de janeiro a abril deste ano
1.331.940 empresas foram
abertas no Brasil. Com isso, há,
no país, um total de 21 milhões
de CNPJs ativos. Deste total,
93,7% são de microempresas
ou empresas de pequeno porte.

Ainda segundo o estudo,
736.977 CNPJs foram encerra-
dos no primeiro quadrimestre do
ano. Com isso, o saldo ficou
positivo, em 594.963 empresas.

“O total de aberturas foi
21,8% maior do que no quadri-
mestre anterior e 1,6% menor
em relação ao mesmo período
de 2022. Já os fechamentos re-
presentaram aumento de 34,3%

e 34,7%, respectivamente, nas
mesmas bases”, informou o mi-
nistério.

Estados
Em números absolutos, São

Paulo foi o estado com mais
empresas abertas no quadrimes-
tre, seguido de Minas Gerais,
Rio de Janeiro, Paraná, Rio
Grande do Sul, Santa Catarina,
Bahia e Goiás. “Juntos, estes
estados concentram 75% das
empresas brasileiras”, detalha o
levantamento.

“Em termos de crescimento
percentual, porém, os estados
que mais avançaram sobre o qua-
drimestre anterior, último de
2022, foram Tocantins (34,8%),
Mato Grosso (32,9%), Rondô-
nia (29,9%), Paraná (28,2%) e
Roraima (27,1%)”, acrescenta.

Comércio e Serviços
Do total de empresas aber-

tas no país durante o primeiro
quadrimestre de 2023, 83,8%
são dos setores de comércio e
serviços – este último respon-
de por 59,5%.

Os destaques ficaram para

atividades de promoção de ven-
das; comércio varejista de arti-
gos de vestuário e acessórios;
preparação de documentos e ser-
viços de apoio administrativo;
cabeleireiros, manicure e pedi-
cure; e obras de alvenaria.

“A liderança de tais ativida-
des se relaciona ao fato de
80,4% dos registros serem de
MEIs microempreendedoras
individuais. No primeiro qua-
dr imestre ,  foram aber tas
1.070.506 empresas nesse es-
pectro, aumento de 25,4% em
relação ao quadrimestre ante-
rior e queda de 3,1% sobre
igual período de 2022”, expli-
ca o MDIC.

Tempo médio
Com relação ao tempo mé-

dio gasto para a abertura de em-
presas, o resultado observado
(1 dia e seis horas) representa
uma diminuição de 10 horas
em relação ao mesmo período
de 2022.

O estado onde foi mais rápi-
do fazer o registro de novas
empresas foi Sergipe. Lá, em
média, são necessárias apenas 7

horas para abrir uma empresa. O
estado com maior demora foi
São Paulo (2 dias e duas horas).

“Em relação às capitais, Cu-
ritiba (PR) e Aracaju (SE) regis-
traram menor tempo de abertu-
ra, com média de apenas duas
horas. Já Belém do Pará foi a que
demandou mais tempo (2 dias e
22 horas), seguido pela cidade
de São Paulo (1 dia e seis ho-
ras)”, informou o MDIC.

De acordo com a diretora do
Departamento de Registro Em-
presarial e Integração (Drei/
MDIC), Amanda Souto, a conso-
lidação do tempo médio em cer-
ca de 1 dia mostra a “assertivi-
dade das medidas de simplifica-
ção para abertura de novas em-
presas” implementadas pelo go-
verno federal e pelos estados.

“Com o avanço da padroni-
zação de procedimentos e flu-
xo nas 27 unidades federativas,
esse indicador tende a cair ain-
da mais, além de refletir o
avanço da digitalização e auto-
matização dos procedimentos
necessários para formalizar
novos negócios”, disse a direto-
ra. (Agencia Brasil)

O ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, disse na terça-
feira (30) que, na reunião com
governadores do Novo Banco
de Desenvolvimento (NDB),
foram tratados temas como a
inclusão de novos membros no
grupo, bem como estratégias
de investimentos voltados à
transição ecológica.

Haddad lembrou que a reu-
nião virtual foi a estreia da ex-
presidenta Dilma Roussef no
banco dos Brics, bloco econô-
mico formado por Brasil, Rús-
sia, Índia,China e África do Sul.

“Os governadores apresen-
taram, na verdade, suas consi-
derações sobre a agenda do

Banco do Brics
discute inclusão de
novos membros,

 diz Haddad
banco”, disse Haddad. “Foi fa-
lado genericamente da neces-
sidade de expandir os fundos;
estudar a inclusão de novos
membros; e focar os inves-
timentos em questões estra-
tégicas, sobretudo investi-
mentos no chamado Sul Glo-
bal, voltados para a questão
da transição ecológica”,
acrescentou.

Perguntado sobre se o ban-
co ofereceria garantias para
empréstimos a investidores
brasileiros que vendem para a
Argentina, o ministro disse
que “não houve espaço” para
debates sobre este tema.
(Agencia Brasil)

Hidrogênio é oportunidade
 para reindustrializar país

O grande potencial para a pro-
dução de hidrogênio renovável
no país nos próximos dez anos
é uma oportunidade para rein-
dustrializar o país. A afirmação
é do presidente da Associação
Brasileira de Hidrogênio
(ABH2) e pesquisador da Univer-
sidade Federal do Rio de Janeiro
(UFRJ), Paulo Emílio Valadão de
Miranda. Ele participou, na se-
gunda-feira (29), do 3º Congres-
so Brasileiro de Hidrogênio, em
Maricá, no Grande Rio, e termi-
na nesta quarta-feira (31).

O hidrogênio é um elemen-
to químico que pode ser usado
como combustível. Sua obten-
ção é feita de várias formas, en-
tre elas por transformação de

combustíveis fósseis (com ex-
tração do hidrogênio e liberação
de gás carbônico na atmosfera),
eletrólise da água (com a sepa-
ração de hidrogênio e oxigênio)
ou biomassa (com extração do
hidrogênio e transformação do
carbono em produto sólido).

“É uma oportunidade para a
reindustrialização Brasil, que
tem potencial muito grande de
produção de hidrogênio. Hoje
em dia, sabemos que quase todo
o hidrogênio é produzido a par-
tir de combustíveis fósseis e que
se vê um esforço grande na pro-
dução do renovável a partir da
eletrólise da água. Mas o país
também tem potencial muito
grande da produção a partir de

biomassa”.
Segundo Paulo Emílio Mi-

randa, o país tem hoje 850 in-
dústrias de biogás. “O uso de bi-
omassa de rejeito e manejo fará
com que essa origem de maté-
ria-prima represente, em uma
década, a maior parte do hidro-
gênio produzido no Brasil para
fins energéticos. Há uma opor-
tunidade de crescimento indus-
trial no Brasil no que se refere à
utilização desse elemento quí-
mico”, explicou.

Também é possível extrair o
hidrogênio, em sua forma gaso-
sa, diretamente de depósitos sub-
terrâneos. Miranda afirmou que,
em Maricá, cidade que sedia o
congresso, foram encontrados

depósitos de hidrogênio.
Segundo ele, os depósitos

subterrâneos do hidrogênio são
constantemente renovados. “Ele
[o hidrogênio do subsolo] tam-
bém tem a vantagem do baixo
custo de produção comparado
com as técnicas atuais, embora
não conheçamos muito bem o
potencial, com as taxas e volu-
mes de produção”.

O 3º Congresso Brasileiro
de Hidrogênio reúne especia-
listas, empresas e representan-
tes do governo. A programação
completa pode ser acompanha-
da ao vivo ou em vídeos grava-
dos por meio do canal do con-
gresso no Youtube.  (Agencia
Brasil)

O Índice Geral de Preços –
Mercado (IGP-M), medido pela
Fundação Getulio Vargas (FGV),
registrou deflação (queda de pre-
ços) de 1,84% em maio deste
ano. A queda é mais acentuada do
que a observada em abril, quan-
do apresentou deflação de
0,95%. Na comparação com
maio de 2022, houve inflação
(alta de preços) de 0,52%.

Com o resultado, o IGP-M
acumula queda de preço de
2,58% desde o início do ano.
Em 12 meses, a deflação acu-
mulada chega a 4,47%. Em
maio do ano passado, o índice
acumulava inflação de 10,72%
em 12 meses.

A queda da taxa de abril para

IGP-M registra queda
de preços de 1,84%

em maio
maio foi puxada pelos preços no
atacado, medidos pelo Índice de
Preços ao Produtor Amplo
(IPA), que registrou deflação de
2,72%, a maior queda de preços
da série histórica. Em abril, a
deflação havia sido de 1,45%.

O Índice de Preços ao Con-
sumidor (IPC), que mede o va-
rejo, e o Índice Nacional de Cus-
to da Construção (INCC), por
outro lado, registraram, em
maio, altas de preços mais ex-
pressivas do que as taxas de in-
flação de abril.

O IPC subiu de 0,46% em
abril para 0,48% em maio. Já
o INCC passou de 0,23% para
0,40% no período. (Agencia
Brasil)

Uma nova norma da Febraban
(Federação Brasileira de Bancos)
determina que os bancos brasilei-
ros terão de cumprir protocolo de
combate ao desmatamento ilegal
quando oferecerem créditos a fri-
goríficos e matadouros.

Ao conceder financiamento,
os bancos participantes deverão
solicitar aos frigoríficos, na
Amazônia Legal e no Maranhão,
a implementação de um sistema
de rastreabilidade e monitora-
mento que demonstre que o gado
comprado, de fornecedores dire-
tos e indiretos, não vem de áreas
com desmatamento ilegal. O sis-
tema precisa entrar em funcio-
namento até dezembro de 2025.

“Este sistema deverá con-
templar informações como em-
bargos, sobreposições com áre-
as protegidas, identificação de
polígonos de desmatamento e
autorizações de supressão de ve-
getação, além do Cadastro Am-
biental Rural (CAR) das propri-
edades de origem dos animais.
Aspectos sociais, como a verifi-
cação do cadastro de empregado-
res que tenham submetido traba-
lhadores a condições análogas à
de escravo, também foram con-
siderados”, informou a Febraban.

Para colocar as ações em
prática, os bancos definirão os

Bancos vão endurecer regras
para concessão de crédito

 a frigoríficos
planos de adequação, incentivos
e consequências cabíveis. Como
forma de garantir que os frigorífi-
cos cumprirão o acordo, foram
estabelecidos indicadores de de-
sempenho, a serem divulgados pe-
riodicamente pelo próprio setor.

O objetivo, de acordo com a
Febraban, é mobilizar as institui-
ções financeiras por meio da au-
torregulação setorial. O financia-
mento de atividades relacionadas
à prática de desmatamento leva à
ampliação de riscos de crédito,
reputacionais e operacionais.

Segundo o presidente da Fe-
braban, Issac Sidney, os bancos
estão comprometidos a desen-
volver uma economia cada vez
mais sustentável. “O setor tem
consciência de que é necessário
avançar no gerenciamento e na
mitigação dos riscos sociais,
ambientais e climáticos nos ne-
gócios com seus clientes e ca-
nalizar cada vez mais recursos
para financiar a transição para a
economia verde”, disse, em nota.

As instituições que aderem
à autorregulação se comprome-
tem, de forma voluntária, a se-
guir padrões mais elevados de
conduta, passam por supervisão
periódica e podem ser punidas,
em caso de descumprimento.
(Agencia Brasil)

Biblioteca Nacional receberá este ano
investimentos de R$ 30 milhões

A Fundação Biblioteca Na-
cional (FBN) vai receber, este
ano, investimentos de R$ 30
milhões, anunciou a ministra
da Cultura, Margareth Mene-
zes, ao dar posse, na terça-fei-
ra (30), no Rio de Janeiro, ao
novo presidente do órgão, pro-
fessor Marco Lucchesi. De
acordo com a ministra, será a
primeira vez que a Biblioteca
Nacional receberá investi-
mento desse porte. Os recur-
sos se destinam a incentivar o
setor, que é tão importante
para os brasileiros, destacou
Margareth Menezes.

“Sendo que a nossa biblio-
teca tem mais de 1 milhão de
visitações ao ano. Isso é uma
coisa belíssima. Queremos
incentivar a cultura brasileira
e a Biblioteca Nacional”, dis-
se ela. Os R$ 30 milhões se-
rão direcionados à moderniza-
ção do prédio anexo da bibli-
oteca, destinado a abrigar par-
te dos 10 milhões de obras
que compõem o acervo da ins-
tituição, em especial a cole-
ção de periódicos.

Durante a solenidade de
posse, a ministra da Cultura
disse que a ideia é ampliar o
acesso à cultura para outros
territórios. “O Brasil precisa
ter também esse conhecimen-
to que existe e faz parte da for-
mação da sociedade brasilei-
ra, da sua identidade.” A ideia
é incluir as colaborações das
culturas indígenas e afro-bra-
sileira na Biblioteca.

“Porque a literatura e a
arte são complacentes, elas se
expandem a cada geração com
as suas contribuições. E essa
memória é importante para

nós que estamos em um pro-
cesso de reconstrução da de-
mocracia, da luta contra o ra-
cismo, da luta contra a discri-
minação. É preciso contem-
plar a memória dos povos ori-
ginários e do povo negro na
construção da sociedade bra-
sileira”, afirmou Margareth
Menezes.

Conhecimento
A ministra destacou que,

“para este momento”, não po-
deria ser escolhida uma pes-
soa melhor para a presidência.
“Pela concepção que ele [Mar-
co Lucchesi] tem, pelo traba-
lho que ele também já come-
çava a fazer, contemplando os
presidiários, pesquisas impor-
tantes dentro das comunidades
indígenas, um trabalho que
não vem de agora. Então, nós
vimos aí a oportunidade de tra-
zer [para a FBN] alguém que
tem, pelo seu sentimento, e
pelo conhecimento técnico e
[de] gestor [sobre] como fun-
ciona essa Biblioteca Nacio-
nal. É importante a gente po-
der contar com quem já co-
nhece para fazer essa retoma-
da. Estamos reconstruindo. E
nada melhor para um momen-
to de reconstrução do que
você trazer um trabalho que já
existe como pesquisa para fa-
zer realmente acontecer.”

O presidente da FBN de-
clarou sua alegria de ter no
país um “ministério sensível e
uma ministra que compreen-
de de fato a diversidade do
sistema MinC”. Lucchesi se
referiu à responsabilidade que
lhe compete de ampliar  o
acesso à biblioteca digital, que

é “exemplar para o mundo e
para a América Latina”. Ao
mesmo tempo, ele pretende
expandir o dossiê técnico das
terras quilombolas, das lín-
guas múltiplas praticadas no
país e da pluralidade.

Marco Lucchesi destacou
que, embora a ministra não
soubesse do seu discurso, nem
ele do dela, os dois estão “afi-
nados com a perspectiva repu-
blicana mais ampla, com o
país”. Ele pretende ampliar os
diálogos com as bibliotecas
dos países africanos, que fo-
ram interrompidos. “É um tra-
balho que a Biblioteca Nacio-
nal já tem alguns acordos. Nós
estamos ampliando esses
acordos, olhando também para
a América Latina.” A Biblio-
teca Nacional cuida mais di-
retamente de algumas biblio-
tecas da América Latina, em
países como Uruguai, Equa-
dor e Bolívia.

Diplomacia
Lucchesi assinou também

acordo com a Marinha do Bra-
sil para levar os livros da Bi-
blioteca Nacional para bibli-
otecas em outros países.
“Essa é a nossa tarefa. E aí a
gente faz a diplomacia do li-
vro: a gente une povos, sonhos
e crenças e o Brasil fica mais
forte, não para liderar o que
quer que seja, mas [para],
como irmãos, partilharmos o
mesmo desejo”. A Biblioteca
Nacional possui 72 quilôme-
tros de prateleiras com acer-
vo, salientou Marco Lucche-
si. “Esta é a casa da cidadania”,
ressaltou. A cerimônia de pos-
se de Marco Lucchesi teve

como atração artística a Or-
questra de Cordas de Volta
Redonda.

Foi anunciada também du-
rante a cerimônia a criação de
uma nova categoria dentro do
Prêmio Literário Biblioteca
Nacional - o Prêmio Akuli. O
novo prêmio objetiva a fixa-
ção de cantos ancestrais e nar-
rativas da oralidade, recolhi-
dos no Brasil, entre povos ori-
ginários, ribeirinhos e de ma-
trizes culturais. O edital será
lançado em junho. A premia-
ção será de R$ 30 mil para o
trabalho vencedor. Akuli era a
alcunha de Moseuaípu, jovem
sábio da comunidade Arekuná.
Íntimo dos saberes da flores-
ta, foi um exímio narrador de
histórias ancestrais. A literatu-
ra oral sobre Macunaíma, que
Akuli transmitiu ao cientista
alemão Theodor Koch-Grün-
ber, foi determinante para a
obra de Mário de Andrade.

FBN
A Fundação Biblioteca Na-

cional (FBN) é um órgão pú-
blico federal vinculado ao Mi-
nistério da Cultura (MinC). A
fundação inclui a Biblioteca
Nacional, mais antiga institui-
ção brasileira e maior bibliote-
ca da América Latina, além da
Biblioteca Euclides da Cunha
(BEC) e a Casa de Leitura.

Inaugurada em 1810 por D.
João VI, a Biblioteca Nacio-
nal ocupa, desde 1910, o pré-
dio localizado na Avenida Rio
Branco, número 219, na Cine-
lândia, região central do Rio
de Janeiro. É considerada pela
Organização das Nações Uni-
das para a Educação, a Ciên-

Lembre sempre de lavar as mãos

cia e a Cultura (Unesco) uma
das dez maiores bibliotecas
nacionais do mundo.

A Biblioteca Euclides da
Cunha, situada temporaria-
mente na Avenida Presidente
Vargas, na Cidade Nova, é pú-
blica e oferece serviços de li-
vre acesso ao acervo biblio-

gráfico e aos registros de ex-
pressão cultural e intelectual.
Já a Casa da Leitura fica na
Rua Pereira da Silva, 86, La-
ranjeiras, zona sul da cidade,
e tem como atribuição desen-
volver atividades de caráter
informativo, cultural e educa-
cional. (Agencia Brasil)
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Energia Elétrica: Um serviço
essencial do Consumidor

Por Nicholas Maciel Merlone

Saiba seus direitos como consumidor

Serviços essenciais se tratam daqueles oferecidos através de
órgãos públicos ou concessionárias, em que a interrupção põe
em risco a sobrevivência do povo. Como exemplo, temos a pró-
pria distribuição de energia elétrica. O nosso Código de Defesa
do Consumidor (CDC) impõe que o Estado, ao oferecer um ser-
viço essencial, de forma direta ou indireta, realize-o de modo
adequado, protegido e contínuo.

Desse modo, a transação econômica de energia elétrica, pelo
fato de se constituir um serviço essencial, se encontra sujeita à nor-
matização do CDC (Lei Federal n. 8.078/1990), que protege os con-
sumidores em se tratando dessas relações jurídicas e econômicas.

Com isso, as normas jurídicas que tutelam o consumidor em
geral, igualmente o protege no caso em que envolve as empresas
distribuidoras de energia elétrica. Porém, pode-se perguntar:
Caso o consumidor não pague a conta de energia, poderá ter cor-
tado o serviço?

A norma jurídica estipula a possibilidade de que  se corte a
energia, em se tratando de ausência de pagamento. Mas, por cau-
sa da obrigatoriedade de um serviço contínuo, a empresa não
pode suspender o provimento de energia, até mesmo se não hou-
ver o pagamento, contanto que seja evidente tais hipóteses:

1) cause dano ao bem-estar físico do consumidor;
2) tenha causa em dívida por eventual fraude no medidor de energia;
3) seja oriundo de débito bem pequeno;
4) decorrer de débitos vencidos há mais de 90 dias;
5) seja oriundo em dívida que esteja sendo debatida em juízo;
6) seja oriundo de débito de consumidor anterior do imóvel;
7) não tenha sido precedida de aviso prévio ao usuário.

Finalmente, vale frisar que o aviso prévio precisa surgir em
evidência nas faturas subsequentes àquela que não foi quitada,
comunicando acerca da possibilidade da suspensão, com ao me-
nos 15 dias de antecedência. Em se tratando de consumidores
de baixo poder aquisitivo, a suspensão somente pode aconte-
cer depois, ao menos, 30 dias, contados do vencimento da con-
ta não paga.

Referências:
Cartilha da Defensoria Pública do Estado de SP.

Ao receber dez líderes sul-
americanos no Palácio Itamara-
ty, o presidente Luiz Inácio Lula
da Silva disse na terça-feira (30)
que a integração regional é es-
sencial para o fortalecimento da
unidade da América Latina e do
Caribe. “Nossa América do Sul
deixou de ser apenas uma refe-
rência geográfica e se tornou
uma realidade política.”

“Infelizmente, esses avanços
foram interrompidos nos últi-
mos anos. No Brasil, um gover-
no negacionista atentou contra
os direitos da sua própria popu-
lação, rompeu com os princípi-
os que regem a nossa política
externa e fechou as nossas por-
tas a parceiros históricos.”

“Essa postura foi decisiva
para o descolamento do país de
grandes temas que marcaram o
cotidiano de nossos vizinhos.
Deixamos que as ideologias nos

dividissem, interrompemos os
esforços de integração, abando-
namos canais de diálogos e me-
canismos de cooperação e, com
isso, todos perdemos.”

Os líderes sul-americanos
atenderam a um convite feito
por Lula, que busca retomar a
cooperação dentro do continen-
te. Segundo a embaixadora Gi-
sela Figueiredo Padovan, secre-
tária de América Latina e Cari-
be do Ministério das Relações
Exteriores, as principais pautas,
além da integração, são em tor-
no de questões comuns nas áre-
as de saúde, infraestrutura, ener-
gia, meio ambiente e combate ao
crime organizado.

Lula disse ter firme convic-
ção de que é preciso reavivar o
compromisso com a integração
sul-americana.

“O que nos reúne hoje, em
Brasília, é o sentimento de ur-

gência, de voltar a olhar coleti-
vamente para a nossa região. A
determinação de redefinir uma
visão comum e relançar ações
concretas para o desenvolvimen-
to sustentável, a paz e o bem-
estar das nossas populações.”

“Entendemos que a integra-
ção sul-americana é essencial
para o fortalecimento da unida-
de da América Latina e do Cari-
be. Uma América do Sul forte,
confiante e politicamente orga-
nizada amplia as possibilidades
de afirmar, no plano internacio-
nal, uma verdadeira identidade
latino-americana e caribenha.”

Participaram do encontro os
presidentes Alberto Fernández
(Argentina), Luís Arce (Bolí-
via), Gabriel Boric (Chile), Gus-
tavo Petro (Colômbia), Guiller-
mo Lasso (Equador), Irfaan Ali
(Guiana), Mário Abdo Benítez
(Paraguai), Chan Santokhi (Su-

riname), Luís Lacalle Pou (Uru-
guai) e Nicolás Maduro (Vene-
zuela).

A atual presidente do Peru,
Dina Boluarte, impossibilitada
de comparecer, será representa-
da pelo presidente do Conselho
de Ministros, Alberto Otárola.

O evento teve duas sessões
na terça-feira, ambas no Palácio
Itamaraty. Pela manhã, os con-
vidados foram  sendo recebidos
por Lula e, na sequência, discur-
sam. No período da tarde, acon-
teceu uma conversa mais infor-
mal, em formato reduzido, em
que cada presidente foi acompa-
nhado pelo respectivo chanceler
e apenas um ou dois assessores.

À noite, os chefes de Estado
e delegações participaram de um
jantar oferecido por Lula e pela
primeira-dama Janja da Silva no
Palácio da Alvorada. (Agencia
Brasil)

Coordenador do grupo de
trabalho interministerial que o
governo federal criou em abril
deste ano para elaborar uma
estratégia nacional de preven-
ção e enfrentamento à violên-
cia nas escolas, o ministro da
Educação, Camilo Santana, de-
fendeu a importância da regu-
lamentação das plataformas
digitais no Brasil.

“Isso é fundamental”, afir-
mou Santana ao abrir, na manhã
da terça-feira (30), o 1º Semi-
nário Internacional Sobre Se-
gurança e Proteção no Ambi-
ente Escolar, que aconteceu
até a última quarta-feira (1º),
em Brasília.

“O enfrentamento à violên-
cia nas escolas se faz com in-
teligência e com investigação
nas redes sociais, mas também
com a aprovação, pelo Con-
gresso Nacional, de uma lei
que possa regulamentar as pla-
taformas digitais no país”,
acrescentou o ministro antes
de lembrar que vários países
estão discutindo os limites e a
responsabilidade das empresas
de tecnologia donas das redes
sociais que conectam pessoas,
empresas e governos em pra-
ticamente todo o mundo.

“É preciso que haja meca-
nismos para regulamentar, pu-
nir e controlar as redes soci-
ais que, no mundo inteiro, ten-
tam estimular o fascismo, a
intolerância, o ódio, o medo,
o armamento... Precisamos
aprovar esta lei que está no
Congresso Nacional neste
momento”, defendeu Santana,
referindo-se ao Projeto de Lei
nº 2630/2020.

Ministro da Educação
defende regulamentação
 das plataformas digitais

O chamado PL das Fake
News tramita no Congresso
Nacional desde 2020. De au-
toria do senador Alessandro
Vieira (PSDB-SE) e relatado
na Câmara pelo deputado fede-
ral Orlando Silva (PCdoB –
SP), a proposta estabelece re-
gras de transparência para as
empresas responsáveis pelas
redes sociais e por serviços de
mensagens privadas. Os defen-
sores da iniciativa sustentam
que a regulamentação das pla-
taformas digitais favorecerá,
entre outras coisas, o contro-
le da divulgação de campanhas
de desinformação e de discur-
sos de ódio no ambiente virtu-
al. Já os críticos do projeto
dizem que ele afetará a liber-
dade de expressão dos inter-
nautas e o livre acesso à infor-
mação.

Para a ministra da Saúde,
Nísia Trindade, que participou
da abertura do seminário ao
lado de Santana e de várias ou-
tras autoridades dos poderes
Executivo e Legislativo, “o
momento é de lidarmos com
desafios novos”.

 “Além de fortalecermos
programas importantes, preci-
samos entender o que se passa
na nossa sociedade. É preciso di-
alogar com a juventude reconhe-
cendo o protagonismo que ela
deve ter e enfrentamos estes no-
vos desafios de mãos dadas”, de-
clarou Nísia, endossando a de-
fesa que Camilo Santana fez de
ações preventivas e integradas
que perpassem o esporte, a cul-
tura, a saúde e também a capaci-
tação de professores e gestores
escolares.  (Agencia Brasil)

Acordo viabiliza construção de 40
Casas da Mulher Brasileira até 2026
Os ministérios da Justiça e

Segurança Pública (MJSP) e das
Mulheres assinaram, na terça-fei-
ra (30), o Acordo de Cooperação
Técnica que formaliza a parceria
para a construção e equipagem
das Casas da Mulher Brasileira
até dezembro de 2026.

Desde o Dia Internacional
das Mulheres (8 de março), o
governo federal anunciou a
construção de 40 casas, que se-
rão distribuídas em todas as ca-
pitais brasileiras, além de cida-
des do interior, até o fim da ges-
tão do presidente Luiz Inácio
Lula da Silva.  Estas casas foram
definidas como eixo principal
do Programa Mulher Viver Sem
violência, instituído neste mes-
mo dia. O programa do governo
federal integra e amplia os ser-
viços públicos existentes desti-
nados às mulheres em situação
de violência, por meio da arti-
culação dos atendimentos espe-
cializados de saúde, segurança
pública, justiça, rede socioassis-
tencial e promoção da autono-
mia financeira.

De acordo com a assessora
Especial do MJSP e também
coordenadora do Programa Na-
cional de Segurança Pública com
Cidadania (Pronasci), Tamires
Sampaio, a pasta vai disponibili-
zar cerca de R$ 344 milhões do
Fundo Nacional de Segurança
Pública para cumprir o acordo. A
pasta será responsável por criar
uma comissão de licitação para
construção e compras de equipa-
mentos das Casas da Mulher Bra-
sileira. A previsão é que os tra-

balhos sejam iniciados ainda no
primeiro semestre de 2023.

A assessora do Ministério da
Justiça e Segurança Pública des-
tacou a importância do acordo
firmado. “Com a retomada do
Pronasci II, que tem como pri-
meiro eixo o enfrentamento ao
feminicídio e à violência contra
a mulher, acreditamos que a
Casa da Mulher Brasileira é um
instrumento muito importante.
Por isso, nós garantiremos a na-
cionalização e a construção des-
tas 40 casas da Mulher Brasilei-
ra”, afirmou Tamires Sampaio.

Desde o relançamento do
Pronasci II,  em março deste ano,
o programa tem contribuído para
enfrentamento à violência con-
tra a mulher com a entrega aos
estados de viaturas para as patru-
lhas Maria da Penha e apoio a
delegacias locais especializadas
de atendimento a mulheres.

Na outra ponta do acordo fir-
mado nesta terça-feira, o Minis-
tério das Mulheres terá a respon-
sabilidade de confirmar a adesão
dos governos estaduais para de-
finição das cidades que abriga-
rão as casas. O ministério ainda
deverá desenvolver o projeto de
cada unidade, com os serviços
que serão oferecidos à popula-
ção em cada um dos espaços.

A ministra das Mulheres,
Cida Gonçalves, considera a
Casa da Mulher Brasileira como
uma política que deu certo, pois,
segundo a ministra, a maioria
dos estados e municípios dese-
ja a instalação de uma unidade.
No entanto, Cida Gonçalves fala

dos desafios de ter vários servi-
ços públicos em um mesmo es-
paço físico. “Antes da constru-
ção, é preciso pactuar com go-
verno do estado, porque lá tem
as polícias militar e civil, essa
com a delegacia especializada.
Há ainda que trazer o tribunal de
justiça, a defensoria pública, o
ministério público e a prefeitu-
ra municipal. Então, você tem
um leque de serviços. Então, eu
sempre digo que há a arquitetu-
ra da obra, mas tem a arquitetu-
ra para você colocar a casa para
funcionar de fato.”

A Casa da Mulher Brasileira
é considerada um equipamento
público estratégico do Progra-
ma Mulher Viver Sem Violência.
No mesmo espaço físico, os
serviços públicos oferecidos
são da Delegacia Especializada
de Atendimento à Mulher; Jui-
zado Especializado de Violência
Doméstica e Familiar contra a
Mulher; Promotoria Pública
Especializada da Mulher; Defen-
soria Pública Especializada da
Mulher; atendimento psicosso-
cial; alojamento de passagem;
brinquedoteca; serviço de orien-
tação e direcionamento para
programas de auxílio; promoção
da autonomia econômica; gera-
ção de trabalho, emprego e ren-
da, bem como a integração com
os demais serviços da rede de
saúde e socioassistencial; e cen-
tral de transportes, que integra-
rá os serviços da Casa aos de-
mais serviços existentes da rede
de atendimento às mulheres em
situação de violência.

A ministra das Mulheres,
Cida Gonçalves, lista vantagens
do funcionamento da casa para
vítimas de violência. “Quando a
mulher não tem todos os servi-
ços em um mesmo lugar, vai de-
morar uns sete dias para ser aten-
dida na integralidade, porque,
em cada dia, ela terá que se des-
locar a um local. Mas, na Casa
da Mulher Brasileira, ao contrá-
rio: em um dia, esta mulher pas-
sa por todos os processos. Na
delegacia, juizado, ministério
público, defensoria pública e
tem o atendimento psicossoci-
al. O segundo ponto é que a víti-
ma já sai com a medida proteti-
va de urgência dali”.

“O funcionamento de uma
unidade da Casa da Mulher Bra-
sileira é muito efetivo, apresen-
ta resultado e garante a vida das
mulheres”, conclui a ministra
das Mulheres, Cida Gonçalves.

Atualmente, há sete Casas
com este modelo no Brasil, loca-
lizadas em Campo Grande (MS),
Curitiba (PR), Fortaleza (CE), São
Paulo (SP), Boa Vista (RR), Cei-
lândia (DF) e São Luís (MA).

O Ministério das Mulheres
confirma a implementação de 11
novas Casas da Mulher Brasilei-
ra, em diferentes estágios que va-
riam desde o processo de licita-
ção até a construção, nas seguin-
tes localidades: Salvador (BA),
Teresina (PI), Macapá (AM), Goi-
ânia (GO), Palmas (TO), Manaus
(AM), Rio Branco (AC), Aracaju
(SE), Belo Horizonte (MG),
Ananindeua (PA) e Vila Velha
ES). (Agencia Brasil)

Lembre sempre de lavar as mãos

62% das crianças Guarani vivem
abaixo da linha de pobreza

O primeiro estudo de coor-
te de nascimentos indígenas no
Brasil feito pela Fundação
Oswaldo Cruz (Fiocruz) indicou
que mais de 62% das crianças
pesquisadas viviam em padrões
socioeconômicos abaixo da li-
nha de pobreza. Estudos de co-
orte são realizados a partir do
acompanhamento de determina-
da população ao longo de um
tempo específico.

O objetivo desse tipo de tra-
balho é verificar a incidência de
agravos e doenças para compro-
var a possibilidade de “associa-
ção causal entre diferentes con-
dições de exposição de risco à
saúde e os desfechos de interes-
se na população estudada”, ex-
plica a Fiocruz.

O estudo que avaliou a cons-
trução de padrões de domicílio,
de água e de saneamento e se
estendeu à posição socioeconô-
mica da população Guarani é de
autoria de Aline Diniz Rodri-

gues Caldas, pós-doutoranda da
Escola Nacional de Saúde Públi-
ca Sérgio Arouca da Fiocruz,
com a supervisão do pesquisa-
dor do Departamento de Ende-
mias da fundação Andrey Morei-
ra Cardoso, no Programa de
Pós-Graduação em Epidemiolo-
gia em Saúde Pública. Pesquisa-
dores do Programa de Compu-
tação Científica da Fiocruz; da
Universidade Federal Fluminen-
se, da Universidade do Estado do
Rio de Janeiro e da London
School of Hygiene and Tropical
Medicine também participaram
do trabalho.

O levantamento mostra que
existem três padrões para habi-
tação e para água e saneamento
e quatro para posição socioeco-
nômica, o que resultou em 36
combinações de padrões. “Fo-
ram encontradas associações
estatisticamente significativas
entre domicílios precários e
extrema pobreza e hospitaliza-

ção no primeiro ano de vida”,
disse o pesquisador Andrey
Moreira Cardoso em texto di-
vulgado no site da Fiocruz.

Segundo Cardoso, o estudo
identificou a distribuição hete-
rogênea das crianças nas 36
combinações de padrões encon-
trados. “Esses achados destacam
que, caso as dimensões de habi-
tação, água e saneamento e po-
sição socioeconômica se con-
firmem como determinantes in-
dependentes dos desfechos de
saúde em crianças Guarani, con-
forme observado na questão da
hospitalização, elas devem ser
consideradas separadamente em
modelos múltiplos, buscando
melhorar a estimativa de seus
efeitos sobre a saúde infantil.
Além disso, o método emprega-
do no estudo poderia orientar a
investigação sobre esses deter-
minantes em estudos em outras
populações indígenas.”

De acordo com Cardoso,

embora sejam muito importan-
tes para analisar dados sobre saú-
de infantil indígena e os efeitos
das condições socioeconômi-
cas, sanitárias e habitacionais
dessa população, não existem
trabalhos semelhantes ao redor
do mundo. Este foi realizado em
duas regiões do Brasil.

“Os dados foram coletados
por meio da implantação de um
sistema de vigilância local em
63 aldeias da etnia em cinco es-
tados do Sul e do Sudeste do
Brasil, entre os anos de 2014 e
2017”, informou o .

Para reduzir grande número
de variáveis socioeconômicas
habituais em estudos epidemi-
ológicos, a pesquisa usou mé-
todos estatísticos multivaria-
dos, além de identificar pa-
drões distintos de acesso a po-
líticas públicas de habitação e
saneamento e posição socioe-
conômica, informou a Fiocruz.
(Agencia Brasil)
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EDITAL DE SEGUNDO E ÚLTIMO PÚBLICO LEILÃO E INTIMAÇÃO
SÃO PAULO/SP

Data do leilão: 20/06/2023 - A partir das: 11:00 as 11:15 horas
Local: Em frente à agência da Caixa Econômica Federal – AG. ESTADOS UNIDOS,
COD. 2887 NA RUA ESTADOS UNIDOS, Nº 1898, JARDIM AMERICA, SÃO PAULO/
SP. HELIO JOSE ABDOU, Leiloeiro Oficial matrícula JUCESP 603, estabelecido a
Avenida Calim Eid, nº 2842, Sala 08, Vila Ré, São Paulo/SP, telefone 11-97334-6595
e 11-2791-2274, faz saber que devidamente autorizado pelo Agente Fiduciário do
EX_BNH, venderá na forma da lei Nº 8004, de 14/03/1990 e Decreto Lei Nº 70 de 21/
11/66 e regulamentação complementar RC 58/67, RD 08/70 e CFG 10/77, no dia e
local acima referidos, os imóveis adiante descritos para pagamento de dívidas
hipotecárias em favor de EMPRESA GESTORA DE ATIVOS - EMGEA.

A venda à vista, sem utilização de Carta de Crédito, será feita mediante
pagamento à vista, podendo o arrematante pagar, no ato, como sinal 20% (vinte por
cento) do preço de arrematação e o saldo devidamente corrigido no prazo impreterível
de 08(oito) dias, sob pena de perda do sinal dado.

As vendas serão realizadas pelo maior lance.
É vedada a participação de empregados e dirigentes da EMGEA, seus

companheiros ou cônjuges, casados sob o regime de comunhão universal ou comunhão
parcial de bens, ofertando lances no 1º e 2º leilões das execuções extrajudiciais.

As despesas relativas a comissão de leiloeiro, registro, imposto e taxas,
inclusive condomínio, correrão por conta do arrematante. Caso o imóvel esteja ocupado,
o arrematante fica ciente que será o responsável pelas providências de desocupação
do mesmo.

O leiloeiro acha-se habilitado a fornecer aos interessados, informações
pormenorizadas sobre os imóveis.

Ficam desde já intimados do presente leilão, os mutuários, caso não sejam
localizados.

SED: 1354 - Contrato: 902449262787 - CREDOR: EMGEA - EMPRESA GESTORA DE
ATIVOS - AGENTE FIDUCIÁRIO: COMPANHIA HIPOTECARIA PIRATINI– CHP
DEVEDOR(ES): CLAUDIO WINTER, BRASILEIRO, ANALISTA DE SISTEMA, RG Nº
14.124.516-SP, CPF: 025.442.848-70, SOLTEIRO, MAIOR e cônjuge, se casado(a)
estiver e CASSIO LUIZ MACHADO DE CAMPOS, BRASILEIRO, SEPARADO
CONSENSUALMENTE, SUPERVISOR DE PRODUÇÃO, RG Nº 8.983.573-SP, CPF:
011.905.898-77. Imóvel sito à: RUA ROQUE DE MORAIS, Nº 271, APARTAMENTO Nº
22, LOCALIZADO NO 2º ANDAR DO BLOCO D-1, EDIFICIO URUGUAI, CONJUNTO
RESIDENCIAL DAS AMERICAS, NO 44º SUBDISTRITO LIMÃO, SÃO PAULO/SP.
Contendo a área privativa de 60,8450ms2, a área comum de 37,9438ms2, perfazendo
a área total construída de 98,7888ms2, correspondendo-lhe no terreno a fração ideal
de 0,4032%, cabendo a essa unidade 1/248 avos dessa fração ideal, correspondente
a uma vaga para estacionamento de automóvel de passeio, em lugar indeterminado,
na unidade autônoma “garagem”, localizada no sub-solo do Edificio. COM TODAS AS
SUAS INSTALACOES, BENFEITORIAS, PERTENCES, ACESSORIOS E GARAGEM
SE HOUVER.

São Paulo, 31 de maio de 2023
HELIO JOSE ABDOU - JUCESP 603.

Leiloeiro Público Oficial

31/05, 13 e 20/06/2023

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS.PROCESSO Nº 0039139-81.2022.8.26.0100O(A) MM. Juiz(a)
de Direito da 12ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo,Dr(a). GUILHERME ROCHA
OLIVA, na forma da Lei, etc.FAZ SABER a(o) Chopanna Distribuidora de Bebidas Ltda, CNPJ: 00545385000172,
que lhe foi proposta Cumprimento de sentença por parte de Alexandre Dantas Fronzaglia, objetivando o
pagamento de dívida, no valor de R$ 128.151,96 . Encontrando-se o réu em lugar incerto e nãosabido, foi
determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de
15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a
ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por
extrato, afixado e publicado na forma da lei.               J - 31/05 e 01/06 SEQUOIA LOGÍSTICA E TRANSPORTES S.A.

(Companhia Aberta)
CNPJ/MF nº 01.599.101/0001-93 - NIRE nº 35.300.501.497

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Convocamos os senhores acionistas da Sequoia Logística e Transportes S.A. (“Companhia”) para a 
Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, a ser realizada, em segunda convocação, no dia 07 
de junho de 2023, às 14:00 horas, de modo exclusivamente digital, nos termos do artigo 5º, §2º, 
inciso I e artigo 28, §§ 2º e 3º da Resolução CVM nº 81, de 29 de março de 2022, conforme alterada 
(“RCVM 81/22”), por meio da plataforma digital Ten Meetings (“Plataforma Digital”) para deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia (“Assembleia” ou “AGE”): 1. Deliberar sobre a mudança do Estatuto 
Social da Companhia mediante a alteração dos artigos 5º, caput; 6º, caput; 48, caput; 49, §§ 4º e 6º; 
e 53, alíneas (a) e (b), nos termos descritos na Proposta da Administração; e 2. Consolidar o Estatuto 
Social da Companhia. Procedimentos para participação: A Assembleia será realizada de modo 
exclusivamente digital, nos termos da RCVM 81/22 e em conformidade com as instruções detalhadas 
no Manual e Proposta da Administração para a Assembleia divulgada pela Companhia (“Proposta da 
Administração”). Dessa forma, a participação do acionista somente poderá se dar via Plataforma 
Digital para participar e votar na Assembleia. Nos termos do parágrafo primeiro do artigo 126 da Lei 
nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”), o acionista pode participar 
ou ser representado na Assembleia: (i) se pessoa natural, por procurador constituído há menos de 1 
(um) ano (que seja acionista, administrador da Companhia, advogado regularmente inscrito nos 
quadros da Ordem dos Advogados do Brasil ou instituição financeira), (ii) se pessoa jurídica, por 
seus representantes legais ou por procurador nomeado nos termos de seus atos constitutivos, (iii) se 
fundo de investimento, pelo seu administrador e/ou gestor ou, ainda, por procurador nomeado nos 
termos de seus atos constitutivos e, em qualquer caso, de acordo com as regras da legislação 
aplicável. Acionistas cadastrados para a Assembleia em primeira convocação: o acionista ou seu 
representante legal que já tiver realizado o cadastro na Plataforma Digital para participação na 
Assembleia em primeira convocação, conforme o manual e proposta da administração divulgados no 
dia 05 de maio de 2023, não precisará realizar novo cadastro para participação na Assembleia em 
segunda convocação. Assim, para participarem, os acionistas já cadastrados deverão acessar a 
Plataforma Digital na nova data da Assembleia por meio de link que receberam por ocasião de seu 
cadastro para a primeira convocação, com a antecedência informada na Proposta da Administração. 
Acionistas não cadastrados para a Assembleia em primeira convocação: o acionista ou seu 
representante legal, objetivando assegurar a sua participação na Assembleia, deverá 
acessar o site da Plataforma Digital, no endereço https://tenmeetings.com.br/assembleia/
portal_/#/?id=95C0E08ECA01, preencher o seu cadastro e anexar todos os documentos necessários 
para sua habilitação para participação e/ou voto na Assembleia descritos na Proposta da 
Administração, com, no mínimo, 2 (dois) dias de antecedência da data designada para a realização 
da Assembleia, ou seja, até o dia 05 de junho de 2023. Após a aprovação do cadastro pela 
Companhia, o acionista receberá seu login e senha individual para acessar a plataforma por meio do 
e-mail utilizado para o cadastro. Encontram-se à disposição dos acionistas no Departamento de 
Relações com Investidores da Companhia, na Cidade de Embu das Artes, Estado de São Paulo, na 
Avenida Isaltino Victor de Moraes, nº 437, Térreo, Módulo D, Bloco 100, Vila Bonfim, CEP 06806-400 
e nos websites da Companhia (https://ri.sequoialog.com.br/), da CVM (www.cvm.gov.br) e da B3 
(www.b3.com.br), toda documentação pertinente às matérias que serão deliberadas na Assembleia, 
nos termos da Lei das S.A. e da RCVM 81/22.

Embu das Artes-SP, 30 de maio de 2023 
GREGORY LOUIS REIDER

Presidente do Conselho de Administração

ADS FOR CONTENT SERVIÇOS DE MÍDIA S.A.
CNPJ n. 15.665.385/0001-83

NIRE n. 35.300.459.598
Termo de Convocação – Assembleia Geral Ordinária

Nos termos do artigo 9º e seguintes do Estatuto Social vigente e do artigo 124 e
seguintes da Lei nº 6.404/76, convocamos todos os acionistas daADS FOR CONTENT
SERVIÇOS DE MÍDIA S.A. (a companhia), com sede fiscal na Rua Flórida, n° 1670,
Conjunto 52, 5º Andar, Itaim Bibi e CEP 04565-001, a participarem de uma
videoconferência, para a Assembleia Geral Ordinária da Companhia, no dia 02/06/
2023, às 14:00 hs, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: (i) discutir,
deliberar e aprovar a eleição dos membros da Diretoria. O horário de votação começa
no início da assembleia e terminará até às 15:00 hs do mesmo dia. Após este horário,
não serão permitidos novos votos, exceção feita aqueles que tiverem assinado o livro
de presença até às 14:45 hs. Se mais para o momento e contando com a presença de
todos. São Paulo, 26/05/2023. Pedro Manso Cabral Filho – Diretor da ADS FOR
CONTENT SERVIÇOS DE MÍDIA S.A.

Casa de Saúde Santa Rita S.A.
CNPJ/MF nº 60.882.289/0001-41 - NIRE nº 35.300.059.361

Aviso aos Acionistas e Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária de Acionistas
Casa de Saúde Santa Rita S.A., sociedade anônima, com sede na Rua Cubatão, 1.190, na cidade de São
Paulo, Estado de São Paulo, CEP 04013-004, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 60.882.289/0001-41
(“Companhia”), vem informar, a seus acionistas, que a Assembleia Geral Extraordinária da Companhia
convocada para 29 de maio de 2023, às 11 horas, foi cancelada em razão de alteração de sua ordem do dia.
Desse modo, ficam convocados os acionistas de Casa de Saúde Santa Rita S.A. (“Companhia”) para se
reunirem no dia 05 de junho de 2023, às 11 horas, em assembleia geral extraordinária A Ser Realizada na
Sede da Companhia (“Assembleia”), a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) consignar a
renúncia do atual Diretor sem designação específica da Companhia; (ii) destituição do atual Diretor
Presidente da Companhia; (iii) eleição do novo Diretor Presidente da Companhia; e (iv) ratificação de todos
os atos já praticados pelos representantes legais da Companhia relacionados à matéria acima. Instruções
aos Participantes: Para participar da Assembleia, os senhores acionistas deverão apresentar originais ou
cópias autenticadas dos seguintes documentos: (i) documento hábil de identidade do acionista ou de seu
representante, bem como, se for o caso, a documentação societária comprovando os poderes do respectivo
representante; (ii) instrumento de procuração, devidamente regularizado na forma da lei, na hipótese de
representação do acionista; ou (iii) se representado por seu inventariante, também a certidão de nomeação
de inventariante atualizada. Para fins de melhor organização da Assembleia, a Companhia recomenda que
cópia autenticada dos documentos acima seja encaminhada para o endereço eletrônico diretoria@
hospitalsantarita.com.br ou protocolada na sede da Companhia, em qualquer caso com antecedência
mínima de 48 (quarenta e oito) horas da realização da Assembleia para validação. São Paulo/SP, 27 de maio
de 2023. Leandro Yasuda Carreira - Diretor Financeiro.

RICARDO NAHAT, Oficial do 14° Registro de Imóveis desta Capital, República
Federativa do Brasil, a requerimento da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, a todos que
o presente edital virem ou interessar possa que, CÉSAR NUNES SILVA, vendedor,
RG nº 188356903-SSP/SP, CPF nº 125.694.578-17, e sua mulher VANNESCA
APARECIDA DINIZ MATOS SILVA, representante comercial, RG nº 220937904-SSP/
SP, CPF nº 206.092.578-97, brasileiros, casados no regime da comunhão parcial de
bens na vigência da Lei nº 6.515/77, domiciliados nesta Capital, residentes na Rua
Gurjão Neto nº 29, Vila Ré, ficam intimados a purgarem a mora referente a 16
(dezesseis) prestações em atraso, vencidas de 25/01/2022 a 25/04/2023, no valor de
R$40.569,85 (quarenta mil, quinhentos e sessenta e nove reais e oitenta e cinco
centavos), e respectivos encargos atualizado na data de hoje no valor de R$42.469,37
(quarenta e dois mil, quatrocentos e sessenta e nove reais e trinta e sete centavos),
que atualizado até 25/06/2023, perfaz o valor de R$51.867,29 (cinquenta e um mil,
oitocentos e sessenta e sete reais e vinte e nove centavos), cuja planilha com os
valores diários para purgação de mora está nos autos, cujo financiamento foi concedido
pela CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, para aquisição do imóvel localizado na Rua
Aquiles Jovane, nº 77, apartamento nº 173, Edifício Jacarandá, na Saúde – 21º
Subdistrito, objeto de “Instrumento Particular de Alienação Fiduciária em Garantia com
Força de Escritura Pública” devidamente registrada sob n° 7 na matrícula nº 136.660.
O pagamento haverá de ser feito no 14º Oficial de Registro de Imóveis, situado nesta
Capital, na Rua Jundiaí nº 50, 7º andar, Ibirapuera, no horário das 9:00 às 11:30hs e
das 13:30 às 16hs, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, a fluir após a última publicação
deste. Ficam os devedores desde já advertidos de que, decorrido o prazo de 15 (quinze)
dias sem a purgação da mora, o Oficial deste Registro, certificando este fato, promoverá,
à vista da prova do pagamento, pela fiduciária, do imposto de transmissão “inter vivos”,
a averbação da consolidação da propriedade do citado imóvel em nome da fiduciária,
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.26, § 7º, da Lei 9.514/97, após o que
o mesmo imóvel será levado a público leilão, de acordo com o procedimento previsto no
art. 27 da mesma Lei. São Paulo, 29 de maio de 2023. O Oficial.      30 e 31/05, 01/06

QUALIS ANESTESIA LTDA - CNPJ 50.208.647/0001-81 - NIRE/SP 35.261.068.791
EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam os srs. sócios da Qualis Anestesia Ltda, com sede na Alameda Santos, 1767 Sala 504 Cerqueira Cesar, São 
Paulo/SP, CEP: 01419-100, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a distância, por videoconferência 
através da plataforma ZOOM, a ser realizada às 20h:00 do dia 06/06/2023, em 1ª convocação, e às 20h:30 do dia 
06/06/2023, em 2ª convocação caso não ocorra instalação em 1ª convocação. Solicitamos aos srs. sócios que verifi quem 
a compatibilidade da plataforma/aplicativo com antecedência para evitar problemas de conexão no dia da Assembleia. 
Deliberações. A Assembleia será realizada para deliberar sobre as seguintes ordens do dia: A. a proposta da 
administração da Sociedade para reformular o contrato social, com alterações referentes principalmente; B. ao ingresso 
de novos sócios; C.  readequação do quadro de quotas sociais em razão da mudança no quadro societário, e; D. a 
proposta da administração para consolidar o contrato social da Sociedade, refl etindo as alterações referidas acima, caso 
sejam aprovadas. São Paulo, 26.05.2023.  Qualis Anestesia Ltda. p. Fenando David Goehler - Administrador

Soft Metais Ltda.
CNPJ 56.583.842/0001-78 - NIRE 35.203.950.215

Extrato da Ata de Reunião de Sócios em 25/05/2023
1. Data: 25/05/2023. 2. Local: Sede social, em Bebedouro/SP. 3. Presença: Totalidade. 4. Deliberações
por unanimidade: 4.1 Aprovado o desdobramento das quotas da sociedade de forma que o capital
social, atualmente de R$42.906.000,00, representado por 42.906 quotas no valor de R$1.000,00 cada
uma, passará a ser de R$42.906.000,00, representado por 42.906.000 quotas, com valor nominal de
R$1,00 cada uma. 4.2 Aprovada a utilização da Reserva de Capital no montante de R$467.591,74,
da Reserva de Lucros no montante de R$111.306,29, e do Lucro do Exercício Social de 2022 de
R$1.495.691,56 para absorção de parte das perdas acumuladas no montante de (R$11.500.996,92),
remanescendo um prejuízo contábil de (R$9.426.407,33), o qual será absorvido mediante redução do
capital social dos atuais R$42.906.000,00, representado por 42.906.000 quotas no valor nominal de
R$1,00 cada, para R$33.479.592,00, representado por 33.479.592 quotas com valor nominal de R$1,00,
com a extinção de 9.426.408 quotas representativas do capital social, com valor nominal de R$1,00
cada uma, das quais 4.713.204 quotas com valor nominal de R$1,00 cada, totalizando R$4.713.204,00
de quotas extintas, são de titularidade do sócio Paulo Toledo de Abreu Júnior, e as restantes 4.713.204
quotas com valor nominal de R$1,00 cada, totalizando R$4.713.204,00 de quotas extintas, são de
titularidade do sócio Jânio Lopes. 4.3 Aprovada a redução de capital com devolução em bens aos
sócios, com a consequente redução do capital social dos atuais R$33.479.592,00, representado por
33.479.592 quotas com valor nominal de R$1,00, para R$21.279.592,00, representado por 21.279.592
quotas com valor nominal de R$1,00 cada, uma redução, portanto, de R$12.200.000,00, com a
extinção de 12.200.000 quotas com valor nominal de R$1,00 cada, das quais 6.100.000 quotas com
valor nominal de R$1,00 cada, totalizando R$6.100.000,00 de quotas extintas, pertencem ao sócio
Paulo de Toledo Abreu Junior, e as restantes 6.100.000 quotas com valor nominal de R$1,00 cada,
totalizando R$6.100.000,00 de quotas extintas, pertencem ao sócio Jânio Lopes. 4.4 Aprovada
a retirada do sócio Paulo Toledo de Abreu Junior, mediante a cessão e transferência da totalidade
de sua participação societária na Sociedade, correspondente a R$3.488.796,00, representada por
3.488.796 quotas com valor nominal de R$1,00 cada, para o sócio Pedro Sarri, bem como a retirada do
sócio Jânio Lopes, mediante a cessão e transferência da totalidade de sua participação societária na
Sociedade, correspondente a R$3.488.796,00, representada por 3.488.796 quotas com valor nominal
de R$1,00 cada, para o sócio Pedro Sarri, com a consequente a continuidade da sociedade sob a
forma de sociedade limitada, conforme faculta o §2º do artigo 1.052, do Código Civil (Lei 10.406/2002).
4.5 Aprovada a nova redação da Cláusula 5ª do Contrato Social, conforme segue: “Cláusula 5ª - O
capital social é de R$21.279.592,00, totalmente integralizado em moeda corrente nacional, dividido em
21.279.592 quotas sociais, no valor nominal de R$1,00 cada uma, todas de titularidade do Sr. Pedro
Sarri, único sócio, acima qualificado. §Único. A responsabilidade do sócio é restrita ao valor de suas
quotas, respondendo pela integralização do capital social.”. 4.6 Aprovada a retirada de Paulo Toledo
de Abreu Júnior e de Jânio Lopes da administração da sociedade, a qual passará a ser administrada
isoladamente pelo sócio remanescente Pedro Sarri. Consequentemente, decide o sócio remanescente
Pedro Sarri dar nova redação à Cláusula 11ª do Contrato Social, conforme segue: “Cláusula 11ª - A
sociedade será administrada isoladamente pelo único sócio, Pedro Sarri, RG 5.031.509 - SSP-SP, CPF
351.801.028-04, residente e domiciliado em Bebedouro/SP, na Rua José Bento Pereira Martins, 405,
Parque Residencial Eldorado, na qualidade de Diretor. A Sociedade será representada e validamente se
obrigará pela assinatura do Diretor isoladamente. O administrador declara, sob as penas da lei, que não
está impedido de exercer a administração da Sociedade, por lei especial, ou em virtude de condenação
criminal ou por se encontrar sob os efeitos dela, a pena que vede, ainda que temporariamente o acesso
a cargos públicos; ou por crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato,
ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, contra normas de defesa da
concorrência, contra as relações de consumo, fé pública ou a propriedade.”. 4.7 Aprovada, pelo único
sócio Pedro Sarri, a modificação da Cláusula 1ª do Contrato Social, conforme segue: “Cláusula 1ª -
Pedro Sarri, RG 5.031.509 - SSP-SP, CPF 351.801.028-04, residente e domiciliado em Bebedouro/SP,
na Rua José Bento Pereira Martins, 405, Parque Residencial Eldorado, tem constituída na conformidade
regulada por este instrumento, uma sociedade empresária limitada, que se rege pelos termos e
condições estabelecidos neste contrato, conforme faculta o §2º do artigo 1.052, da Lei 10.406/2002.”.
4.8 Aprovada a consolidação do contrato social para refletir as modificações ora aprovadas.
Bebedouro-SP, 25/05/2023. Paulo Toledo de Abreu Júnior, Jânio Lopes, Pedro Sarri.

Open Co Sociedade de Crédito Direto S.A.
CNPJ/ME nº 37.763.847/0001-38 - NIRE: 35.300.553.004

Ata de Assembleia Geral Ordinária em 30/04/2023
1. Data, Hora e Local: Em 30/04/2023, às 10h, na sede da Open Co Sociedade de Crédito Direto S.A. (“Compa-
nhia”), localizada na Rua Inácio Pereira da Rocha nº 514, sala 1, Pinheiros, São Paulo/SP, CEP 05432-011. 2. 
Convocação e Presenças: Convocação dispensada em virtude da presença dos acionistas representando a 
totalidade do capital social da Companhia, conforme assinaturas apostas no Livro de Presença de Acionistas, 
nos termos do artigo 124, §4º, da Lei nº 6.404/76. 3. Composição da Mesa: Presidente: Sandro Weinfeld Reiss 
e Secretário: Rafael Coelho Santa Rita Pereira. 4. Publicações: As Demonstrações Financeiras, acompanhadas 
das respectivas notas explicativas, do relatório da administração e do parecer dos auditores independentes, re-
lativas ao exercício social encerrado em 31/12/2022, foram publicadas no jornal O Dia, nas edições digital e im-
pressa de 01/04/2023, já devidamente enviadas para arquivamento na Junta Comercial do Estado de São Paulo. 
5. Ordem do Dia: (i) apresentação e aprovação das Demonstrações Financeiras do exercício fiscal de 2022, (ii) 
apresentação e aprovação dos relatórios da administração da Companhia, sobre suas atividades durante o 
exercício fiscal de 2022, e (iii) destinação do lucro ou prejuízo do exercício. 6. Deliberações: Com base nas 
premissas acima, e após discussão das matérias constantes na Ordem do Dia, foram aprovados, pela unanimi-
dade dos presentes, sem quaisquer emendas ou ressalvas, o quanto segue: (i) As Demonstrações Financeiras 
que lhe foram apresentadas, relativas ao exercício fiscal de 2022 e, ato contínuo, (ii) Os Relatório da Administra-
ção da Companhia, relativos ao exercício fiscal de 2022, bem como as contas dos diretores da Companhia, re-
lativas ao mesmo exercício. (iii) No exercício fiscal de 2022 a Companhia encerrou o período com um lucro de 
R$100.671,27 onde parte deste foi absorvido por prejuízos acumulados de períodos anteriores, sendo que o 
saldo remanescente no montante de R$15.922,66 destinado para reserva legal, não havendo distribuição de 
lucros ou prejuízos entre os acionistas relativos ao período em referência. 7. Encerramento: Nada mais havendo 
a tratar, foi oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerra-
dos os trabalhos pelo tempo necessário à lavratura da presente ata a que se refere esta Assembleia, em 3 vias, 
de igual teor e forma, que foi aprovada por unanimidade dos acionistas da Companhia, nos termos do art. 130, 
§1º, da Lei nº 6.404/76. Composição da Mesa: Presidente: Sandro Weinfeld Reiss; Secretário: Rafael Coelho 
Santa Rita Pereira. Acionistas presentes: Sandro Weinfeld Reiss e Open Co Holding Limited (atual denomina-
ção social de Geru Holding Limited) (p.p. Sandro Weinfeld Reiss). São Paulo, 30/04/2023. A presente transcrição 
é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Mesa: Sandro Weinfeld Reiss - Presidente; Rafael Coelho Santa Rita 
Pereira - Secretário. JUCESP nº 212.454/23-7 em 24/05/2023. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.
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BRACONI
MALDONADO & CIA LTDA

NIRE: 35219871476 - CNPJ: 62.934.203/0001-02
Edital de convocação - Primeira Assembleia

Geral Extraordinária
São convidados os sócios da Braconi Maldonado & Cia Ltda, 
para se reunirem em Primeira Assembleia Geral 
Extraordinária no dia 12 de junho de 2023, às 10:00, na 
sede social, na Praça Dr. João Mendes, nº 42, 19º andar, cj. 
195, Centro, São Paulo – SP, para deliberarem sobre a 
seguinte Ordem do dia: Deliberação sobre retirada de sócios 
minoritários da sociedade e alteração de contrato social.”

São Paulo/SP, 30 de maio de 2023. A Diretoria.

D.O.M. Consultores Associados Ltda.
CNPJ/ME nº 09.011.359/0001-39 - NIRE 35.221.598.846

Extrato do Distrato Social
Pelo presente instrumento os sócios representantes da totalidade do capital social da D.O.M. Consultores Associados Ltda, 
resolvem, de pleno e comum acordo, celebrar o presente distrato social, nos termos dos artigos 1.087 e 1.033, inciso II, 
da Lei nº 10.406, de 10.01.2002, conforme alterada (“Código Civil”), a fi m de liquidar, dissolver e extinguir a Sociedade, 
tendo em vista que não mais interessa a continuidade das atividades da Sociedade, de acordo com as seguintes 
disposições: 1. Os sócios nomeiam para atuar como liquidante da Sociedade, nos termos do artigo 1.036 e 1.038 do 
Código Civil, Maria Isabel Malaver Cirera Correa, brasileira, casada, secretária executiva, RG 14.448.937-5 SSP/SP, CPF/
ME 054.651.148-19, residente em São Paulo/SP (“Liquidante”), cargo para o qual toma posse mediante a assinatura 
deste Distrato Social. 1.1. A Liquidante declara que não está impedida de exercer a atividade mercantil. 1.2. A Liquidante 
restringirá sua gestão aos negócios inadiáveis e necessários à liquidação da Sociedade, sendo-lhe vedada a realização de 
novas operações em nome da Sociedade, restringindo suas ações apenas: (i) aos negócios inadiáveis e necessários à 
liquidação da Sociedade, em virtude das limitações legais ou em decorrência da própria extinção da Sociedade por meio 
do arquivamento do presente Distrato Social na JUCESP; e (ii) às atividades unicamente necessárias à liquidação e 
extinção da Sociedade com as consequentes baixas nos órgãos competentes. 2. Não havendo qualquer ressalva ou 
restrição por parte dos sócios, o balancete analítico da Sociedade, com data base de 28.02.2023, foi devidamente 
providenciado e, juntamente com as contas da Sociedade, aprovados integralmente pelos sócios. 3. A Sociedade não 
possui, na presente data, quaisquer obrigações, bem como quaisquer débitos ou dívidas a serem liquidadas, inclusive 
perante autoridades fi scais, conforme certidões negativas expedidas pela Receita Federal do Brasil - RFB, Instituto 
Nacional de Seguridade Social - INSS, Caixa Econômica Federal e Procuradoria Geral da Fazenda Nacional. 4. Considerando 
que foram pagos todos os credores da Sociedade, os sócios deliberam pela atribuição dos bens que compõem o ativo 
remanescente da Sociedade aos seus sócios, na proporção de suas participações no capital social da Sociedade. 5. Os 
sócios da Sociedade declaram que as 1.000 quotas, com valor nominal de R$ 1,00 cada, totalizando R$ 1.000,00, são 
neste ato extintas, fi cando os seus sócios responsáveis por eventuais débitos desconhecidos da Sociedade e que possam 
surgir posteriormente a presente dissolução. 6. Para fi ns do artigo 53, inciso X, do Decreto nº 1.800 de 30.01.1996, os 
sócios decidem que a Liquidante, fi cará responsável pela guarda dos livros e documentos da Sociedade pelo prazo legal. 
7. Os sócios e a Sociedade dão-se mutuamente a mais ampla, geral, irrevogável e irretratável quitação em relação ao 
contrato social ora distratado para nada mais reclamarem a qualquer título, tempo ou pretexto, declarando extinta a 
Sociedade com o arquivamento deste Distrato Social na JUCESP. 8. As atividades da Sociedade, para todos os efeitos, 
estão, portanto, defi nitivamente encerradas, declarando-se dissolvida, liquidada e extinta a Sociedade. E, por estarem 
justos e contratados, os sócios assinam o presente Distrato Social. São Paulo, 21.03.2023. Liquidante: Maria Isabel 
Malaver Cirera Correa. Sócios: M. Milliet Consultoria e Participações Ltda. (p. Renata Ferraz do Amaral Milliet), Andre da 
Gloria Patricio, Caio Mario de Paula Ribeiro do Valle, Catarina Ribeiro de Aquino Uliano, Daniel Sampaio Calori, Gabriela 
Gherson Bozzoli, Luis Augusto Martins Vicente Caldas Neto, Maria Elisabete Jabali Rello, Maria Isabel Malaver Cirera 
Correa, Paula Regina da Cruz, Rafael Jayme Janovitch, Rodrigo Caldas de Toledo Aguiar, Samy Czeresnia Wakrat, Sophia 
Monique de Souza Leme. JUCESP nº 139.528/23-4 em 24.04.2023. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

GULIACÁN PARTICIPAÇÕES S.A.
CNPJ 15.606.559/0001-37 - NIRE 35300439457

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convidados os senhores acionistas da Guliacán Participações S.A. (“Companhia”), a 
comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, a ser realizada na Avenida Paulista, 
1294, 8º andar, na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 01310-915, sede da Companhia, 
em 12.06.2023, às 10h00, em primeira convocação, e às 10h30, em segunda convocação, para 
deliberar sobre o aumento de capital da Companhia, no valor de R$ 2.544.750,00 (dois milhões, 
quinhentos e quarenta e quatro mil, setecentos e cinquenta reais). Diretor Valter Costa Da Silva.

Ipê Aroeira Empreendimentos Imobiliários SPE Ltda.
(“IPÊ AROEIRA” ou “SOCIEDADE”) - CNPJ nº 26.480.709/0001-25 - NIRE 35.230.183.858

ATA DE REUNIÃO DE SÓCIOS
1. Data, Hora e Local: Em 30 de maio de 2023, às 10h00min., na sede da Sociedade, localizada na Capital do Estado de
São Paulo, na Rua Mourato Coelho, nº 936, sala 61, Pinheiros, CEP 054170-001. 2. Composição da Mesa: Presidente:
Carlos Eduardo Terepins. Secretário: Daniel Terepins. 3. Convocação: Sócios representando a totalidade do capital social,
sendo dispensada a convocação prévia, nos termos do parágrafo 2º do artigo 1.072 do Código Civil. 4. Presentes: Nortis
Construtora e Incorporadora S.A., com sede na Rua Mourato Coelho, nº 936, sala 61, Pinheiros, São Paulo – SP, CEP
05417-001, inscrita no CNPJ/ME sob nº 26.109.297/0001-11, com seus atos constitutivos devidamente registrados perante
da JUCESP sob NIRE 35.300.550.587, neste ato representada por Carlos Eduardo Terepins, brasileiro, casado, engenhei-
ro, portador da Cédula de Identidade RG nº 3.533.312-1 SSP/SP, inscrito no CPF/ME sob nº 771.861.508-10 e Daniel
Terepins, brasileiro, casado, administrador de empresas, portador da cédula de identidade RG n. 33.013.928-05, inscrito no
CPF/ME sob nº 357.013.928-05, ambos com endereço Rua Mourato Coelho, nº 936, sala 61, Pinheiros, São Paulo – SP
(“Nortis”); e CF2 Fundo de Investimento Imobiliário, inscrito no CNPJ sob n. 34.508.923/0001-70, neste ato representado
por seu administrador Vortx Distribuidora de Títulos de Valores Mobiliários Ltda., com sede na Cidade de São Paulo,
Estado de São Paulo, na Rua Gilberto Sabino, 215, 4º andar, inscrita no CNPJ sob o nº 22.610.500/0001-88, CEP 05425-
020, com seus atos constitutivos devidamente registrados perante da JUCESP sob NIRE 35.229.235.874, neste ato repre-
sentada por Regiane Gabriela Gonçalves de Sá, brasileira, casada, contadora, portadora da Cédula de Identidade RG nº
44.533.404-6 SSP/SP, inscrita no CPF/ME sob o nº 228.310.228-60, e Cristina Michels Carvalho Vasconcellos, brasileira,
casada, contadora, portadora da Cédula de Identidade RG nº 44.533.404-6 SSP/SP, inscrita no CPF/ME sob o nº
228.310.228-60, ambas residentes e domiciliadas na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, com endereço comercial
na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Gilberto Sabino, 215, 4º andar, CEP 05425-020 (“CF2”); 5. Ordem do
Dia: Exame e discussão sobre a (i) apuração de resultado verificado na Sociedade até a presente data, conforme balanço
patrimonial já analisado pelas sócias; e (ii) a destinação do resultado líquido do período, observando-se em tal destinação,
os ditames do artigo 31-A da Lei 4.591/64. 6. Deliberações: Em vista da Ordem do Dia, os sócios deliberaram sem qualquer
restrição, por aprovar a apuração indicada no item (i) acima, bem como a destinação do resultado líquido no montante de
R$ 107.000,00 (cento e sete mil reais) exclusivamente à sócia CF2, com o que concorda a sócia Nortis. 7. Encerramento:
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião Ordinária de Sócios e lavrada esta Ata, que foi lida, aprovada e assina-
da pelos presentes. São Paulo, 30 de maio de 2023. Carlos Eduardo Terepins - Presidente, Daniel Terepins - Secretário.
Sócios: Nortis Construtora e Incorporadora S.A. - Representada por Carlos Eduardo Terepins e Daniel Terepins. CF2
Fundo de Investimento Imobiliário - Representada por Vortx Distribuidora de Títulos de Valores Mobiliários Ltda., por sua
vez, representada por Regiane Gabriela Gonçalves de Sá e Cristina Michels Carvalho Vasconcellos.

Serra Branca Imobiliária e Agropecuária Ltda.
CNPJ/ME nº 03.180.443/0001-08 - NIRE 35.214.911.372

Edital de Convocação
Ficam os sócios da Serra Branca Imobiliária e Agropecuária Ltda. (“Sociedade”) convocados a comparecerem 
à reunião de sócios a ser realizada, em primeira convocação no dia 12 de junho de 2023, às 10 horas, e, em segunda 
convocação, no dia 12 de junho de 2023, às 11 horas, de forma presencial na sede da Sociedade, localizada na Cidade 
de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Werner Von Siemens, 111, sala Regus, Lapa de Baixo, CEP 05069-010, para 
examinar, discutir e votar sobre a seguinte ordem do dia: (i) a homologação do aumento de capital social da Sociedade, 
no montante total de R$ 24.000.000,00 (vinte e quatro milhões de reais), mediante a criação de 24.000.000 (vinte e 
quatro milhões) novas quotas, conforme a proposta aprovada em reunião de sócios realizada em 28 de abril de 2023; 
e (ii) a consequente alteração da cláusula quarta do contrato social da Sociedade. São Paulo, 31 de maio de 2023. - 
Bravo – Empreendimentos Imobiliários Ltda. - Raffaella Naccarella Bernini - administradora

Chaparral Imobiliária e Agropecuária Ltda.
CNPJ/ME nº 04.481.518/0001-45 - NIRE 35.223.828.041

Edital de Convocação
Ficam os sócios da Chaparral Imobiliária e Agropecuária Ltda. (“Sociedade”) convocados a comparecerem à re-
união de sócios a ser realizada, em primeira convocação, no dia 12 de junho de 2023, às 10h30, e, em segunda con-
vocação, no dia 12 de junho de 2023, às 11h30, de forma presencial na sede da Sociedade, localizada na Cidade de 
São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Werner Von Siemens, 111, sala Regus, Lapa de Baixo, CEP 05069-010, para 
examinar, discutir e votar sobre a seguinte ordem do dia: (i) a homologação do aumento de capital social da Socieda-
de, no montante total de R$ 15.000.000,00 (quinze milhões de reais), mediante a criação de 15.000.000 (quinze mi-
lhões) novas quotas, conforme a proposta aprovada em reunião de sócios realizada em 28 de abril de 2023; e (ii) a con-
sequente alteração da cláusula quarta do contrato social da Sociedade. São Paulo, 31 de maio de 2023. Bravo – Em-
preendimentos Imobiliários Ltda., Raffaella Naccarella Bernini - administradora

SANTA VITÓRIA EMPREENDIMENTOS 
E PARTICIPAÇÕES S/A

C.N.P.J. 09.942.071/0001-88 - NIRE 35300357124
EXTRATO ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Aos 26.04.23, às 09h., reuniram-se a totalidade dos acionistas. Sob a presidência do Sr. Itamar 
Arrais Fior, que convidou a mim, Itamar Fior para secretário. a) As Demonstrações Contábeis 
publicadas de forma impressa, no Jornal O DIA/SP na edição do dia 21/04/2023 e de forma eletrônica 
na mesma data. Foram aprovados o Relatório da Diretoria, o Balanço Patrimonial, a Demonstração 

Dos lucros apurados no período, no valor de R$ 185.891.785,55, foram destinados R$ 37.178.357,11 
para a constituição de Reserva Estatutária, R$ 10.000.000,20 para a constituição de Reserva Legal, 
R$ 46.472.946,39 para a Distribuição de Dividendos, sendo o saldo remanescente transferido para 
a conta de Lucros Acumulados. c) da Foram reeleitos os membros do Conselho de Administração, 
todos com mandato de 3 anos: Presidente: Itamar Arrais Fior; Conselheiro: Itamar Fior, como 
representante da acionista Santa Edwiges Participações Ltda.; Conselheiro: Eduardo Fior, 
como representante da acionista Fioredo Participações Ltda., e Conselheira: Ivana Fior, como 
representante da acionista Fiovana Empreendimentos e Participações Ltda. Nada mais. Jucesp 
nº 199.263/23-1 em sessão de 16/05/2023. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

SANTA VITÓRIA EMPREENDIMENTOS 
E PARTICIPAÇÕES S/A

C.N.P.J. 09.942.071/0001-88 - NIRE 35300357124
EXTRATO ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

Aos 26.04.2023, às 09h., na sede social, reuniram-se os membros do Conselho de 
Administração. Deliberam para os cargos de diretores: Diretor Presidente: Itamar 
Arrais Fior, Diretor: Itamar Fior, Diretor: Eduardo Fior e Diretora: Ivana Fior, 
Encerraram-se os trabalhos. Jucesp nº 199.266/23-2 em sessão de 16/05/2023.  
Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

VIGOR ALIMENTOS S.A.
CNPJ/MF nº: 13.324.184/0001-97 - NIRE: 35.300.391.047

Edital de Convocação da Assembleia Geral Extraordinária a ser Realizada no dia 12/06/2023
Convocamos os Senhores Acionistas da Vigor Alimentos S.A. (“Companhia”) a se reunir em 
Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no próximo dia 12/06/2023, às 10h, na sede social 
da Companhia, localizada na Cidade de SP, SP, na Rua Joaquim Carlos, 396, 1º andar, Brás, 
CEP 03019-900, a fim de discutir e deliberar sobre: (i) o grupamento das ações de emissão da 
Companhia e procedimentos inerentes a tal operação; (ii) a alteração do artigo 5º, caput, do Estatuto 
Social da Companhia para refletir o grupamento de ações; e (iii) a consolidação do Estatuto Social 
da Companhia, a fim de refletir o ajuste deliberado no item “ii”. São Paulo, 29/05/2023.

Alberto Alfredo Arellano Garcia - Presidente do Conselho de Administração

Cyrela Sul 012 Empreendimentos Imobiliários SPE Ltda.
CNPJ 21.604.073/0001-62 - NIRE 35230340911

Extrato da Ata de Reunião de Sócios
Em 11.05.2023, na sede da Sociedade. Presença. Totalidade dos Sócios. Mesa. Presidente: Rafaella Nogueira de 
Carvalho Corti, Secretária: Sigrid Amantino Barcelos. Deliberações. Os sócios aprovaram por unanimidade, reduzir o 
capital social, por revelar-se excessivo em relação ao seu objeto social, atualmente no valor de R$ 10.712.863,00 para 
R$ 212.863,00, autorizar a consequente alteração do Contrato Social, bem como determinar a publicação deste 
extrato, na forma da Lei, para os devidos fi ns. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata.
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ANP encontra
irregularidades nos

preços de combustíveis
em alguns estados

A Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis
(ANP) fiscalizou postos e distribuidoras de combustível líquido e
GLP (gás de cozinha) em 14 municípios do país entre os dias 22 e 25
de maio. Foram encontradas irregularidades em preços, equipamen-
tos e composição dos combustíveis em quase todas as localidades.
Mato Grosso e Distrito Federal foram as exceções.

As ações foram feitas depois da mudança na política de preços
da Petrobras, anunciada no último dia 16 de maio. Elas contaram
com o apoio do Procon e de outros órgãos de defesa do consumi-
dor, e fizeram parte do Mutirão Nacional do Preço Justo dos Com-
bustíveis, iniciativa da Secretaria Nacional de Defesa do Consumi-
dor (Senacon). Também houve participação de outros órgãos públi-
cos, como a Polícia Civil de São Paulo, o Instituto de Pesos e Medi-
das do Paraná (Ipem/PR) e a Delegacia Estadual de Repressão a
Crimes Contra o Consumidor de Goiás (Decon-GO).

Os estabelecimentos autuados pela ANP podem pagar multas
que variam entre R$ 5 mil e R$ 5 milhões. Consumidores podem de-
nunciar irregularidades no mercado de combustível diretamente no
site da instituição ou pelo telefone 0800 970 0267 (ligação gratuita).

Em São Paulo aconteceram vistorias em 43 estabelecimentos
das cidades de Americana, Barretos, Cajamar, Olímpia, Poá, Santo
André, São Paulo e Taboão da Serra. Na capital, um posto foi autu-
ado por romper lacres e remover de faixas de interdição anterior. Em
Santo André, um posto teve 14 bicos e quatro tanques interditados
por comercializar gasolina comum e etanol hidratado comum fora
das especificações obrigatórias. (Agencia Brasil)

Reforma tributária: IVA
Dual parece ter mais

aceitação, diz deputado
A ideia de uma reforma que unifique alguns tributos com o Im-

posto sobre o Valor Agregado, proposta chamada de IVA Dual, tem
sido mais bem aceita nas discussões da reforma tributária, segundo
o coordenador do grupo de trabalho que elabora a proposta na
Câmara dos Deputados, Reginaldo Lopes.  

O parlamentar participou do evento promovido pela Confedera-
ção Nacional de Municípios (CNM) em Brasília, na terça-feira (30),
em Brasília.

Há quem defenda o IVA Único, que substituiria cinco impostos
federais, estaduais e municipais, enquanto o IVA Dual resulta em um
tributo federal e um de competência estadual e municipal.

“Muitos governadores defendem o IVA Dual e muitos prefeitos
defendem o IVA Dual. Quem defende o IVA Único não rejeita o IVA
Dual, então é provável que passe o IVA Dual mesmo”, conclui Lopes.

No evento, o deputado confirmou que a reforma vai mudar o
local da cobrança do tributo para onde o consumidor vive. A medida
foi defendida pelos prefeitos no evento.

Reginaldo Lopes disse ainda que não haverá perda de arrecada-
ção com a reforma, preocupação apontada por governadores na
semana passada. “Há uma câmara de compensação nos próximos
quarenta anos, entao o nivel de arrecadação será corrigido por uma
câmara de equalização de receitas. Então ninguém perde, todos ga-
nham. Agora, tem estados que ganham mais e tem estados que
ganham menos”.

O deputado reafirmou que o relatório do grupo de trabalho vai
ser entregue no dia 6 de junho e deve ser votado antes do recesso.
(Agencia Brasil)

www.jornalodiasp.com.br
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Fórmula-E retoma calendário
com prova na Indonésia

PÁGINA 6 QUARTA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2023

Sérgio Sette

Um mês após as duras dispu-
tas do e-Prix de Mônaco o Cam-
peonato Mundial de Fórmula-E
retoma o seu calendário anual
para as disputas do e-Prix de Ja-
carta. A capital da Indonésia re-
cebe pela segunda vez uma etapa
da competição que tem no bra-
sileiro Sérgio Sette Câmara uma
de suas grandes estrelas.

Vindo em uma temporada de
adaptação ao novo carro da Ge-
ração 3 da categoria, bem como
a equipe chinesa NIO 333 Racing
o jovem de Belo Horizonte tem
mostrado nas últimas etapas uma
boa curva de evolução, principal-
mente em sessões de classifica-
ção. Assim foi em São Paulo, Ber-
lim e Mônaco e, para este fim de
semana, a expectativa é que de o
carro #3 possa seguir se destacan-
do não apenas nas sessões classi-
ficatórias, mas, principalmente nas
duas corridas previstas.

“A NIO foi competitiva em
Jacarta no último ano. Nesta
temporada estamos em uma boa
curva de crescimento e, desde
São Paulo, encontramos boa per-

formance em ritmo de classifi-
cação e já conseguimos nos co-
locar nos duelos em algumas
oportunidades. A pista aqui da
Indonésia é bem difícil de ul-
trapassar e, com isso, conse-
guindo nos colocar bem no qua-
li temos uma boa perspectiva
de seguir na frente durante as
corridas e concretizar um re-
sultado expressivo. Vamos tra-

balhar duro para que isso seja
possível nas duas corridas”,
analisou o piloto de 25 anos.

Construído na área de Ancol
Beach – o maior parque do Su-
deste Asiático – o traçado do
Circuito Internacional de Jacar-
ta foi idealizado de modo a ofe-
recer aos pilotos diferentes ní-
veis de dificuldade durante a sua
volta. Com extensão de 2.370

metros a pista conta 18 curvas
que se apresentam numa mistu-
ra de trechos muito técnicos e,
outros, de alta velocidade. A ex-
pectativa dos organizadores é
que as arquibancadas fiquem lo-
tadas a exemplo do que foi vis-
to em 2022.

Como sempre acontece nas
etapas da F-E o desenvolvimen-
to da categoria no país tem um
objetivo de longo prazo e pre-
tende deixar um legado dura-
douro na cidade. Desde uma
nova cara para a área da Ancol
Beach bem como marcar o lo-
cal como um potencial centro
de inovação, à medida que a In-
donésia avança em direção a
uma transição completa para os
veículos elétricos até 2050.

Como Jacarta está numa re-
gião que tem fuso de 10 horas
à frente do Brasil os horários
das atividades serão um pouco
incomuns para o público. Po-
rém, as atividades terão trans-
missão Ao Vivo seja pela Band
ou, ainda, pelo canal do Gran-
de Prêmio no YouTube.

F
ot

o/
D

iv
ul

ga
çã

o

Destaque da temporada
2023 da Porsche Cup na cate-
goria Challenge, o piloto Mar-
celo Tomasoni está ainda mais
motivado para acelerar neste fi-
nal de semana nos 3.835 metros
do autódromo internacional Ayr-
ton Senna, em Goiânia (GO).

A pista receberá a terceira
etapa da Sprint e Tomasoni
chega embalado. O piloto já
soma três vitórias e mais dois
pódios em cinco corridas em
2023. Pela Sprint, tem duas
vitórias e dois pódios nas ro-
dadas duplas de Interlagos e
Velocitta. Pela Endurance,
também subiu ao lugar mais
alto do pódio, na primeira eta-
pa, em Interlagos, dividindo o
carro com Gerson Campos.

Com os resultados, Toma-
soni lidera ambas as categori-
as e espera manter a boa fase
também em Goiânia. A pista
abre a programação com trei-
nos extras na quinta-feira (1)
e treinos livres na sexta-feira
(2). No sábado (3), o classifi-
catório está previsto para as 10
horas, com a corrida 1 às
14h05. No domingo (4), a se-
gunda prova também terá sua
largada no mesmo horário.

“Na corrida do ano passa-
do em Goiânia, conquistei dois
segundos lugares, que nos co-
locaram na briga pelo campe-
onato na última etapa em São
Paulo. Também fui segundo no

Marcelo Tomasoni chega
embalado para etapa

 em Goiânia

Mantenha os cuidados para previnir a Covid 19:

- Use máscaras nos transportes
- Lave bem as mãos
- Evite aglomerações
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São três vitórias e mais dois pódios na temporada

grid, então, são resultados que
aumentam nossa expectativa,
principalmente porque este ano
estamos com um carro ainda
mais equilibrado. Além disso, os
resultados alcançados até aqui
nos deixam bem confiantes”,
comenta Tomasoni, que que é
patrocinado pela Ativa Investi-
mentos, DSM e Plant Power.

De acordo com o piloto, o
bom momento nas pistas é re-
sultado de muito trabalho e de-
dicação. “Desde a primeira vi-
tória em São Paulo, eu tenho me
dedicado ainda mais, tanto na
parte física, quanto na análise de
dados, focando bastante na enge-
nharia do carro. E é muito grati-
ficante colher os frutos de todo
esse trabalho. Os três finais de
semana de corridas do ano foram
de vitória, então, vamos tentar
chegar mais forte ainda e apro-
veitar essa boa fase”, destaca o
piloto do Porsche #5.

Como líder da temporada,
Tomasoni seguirá levando em
seu carro o “lastro de sucesso”,
com 50 kg a mais. “Claro que
atrapalha um pouco, principal-
mente em Goiânia que tem uma
reta longa, mas seguiremos tra-
balhando para manter essa gran-
de fase no campeonato”, com-
pleta o piloto.

As corridas da Porsche Cup
são transmitidas ao vivo pela
Band, SporTV e Youtube da
Porsche Cup.

Mitsubishi Cup

Giovanni Dias se destaca como Melhor
Piloto Estreante da etapa de Indaiatuba

Glauber Fontoura/Robson Schuinka levantaram poeira na
Fazenda Pimenta

São oito categorias em dis-
puta no maior campeonato de
rali monomarca cross country
de velocidade da América La-
tina. A diversão é fazer em me-
nor tempo possível os três tre-
chos cronometrados de aproxi-
madamente 30 km cada. Seja
para os pilotos mais experien-
tes ou para os que chegaram
agora, a adrenalina e a poeira
compensam qualquer perrengue.

O piloto da equipe FD Rally Team,
Giovanni Dias (carro#12), está
em sua primeira temporada na
Mitsubishi Cup e já na terceira
prova foi premiado como Melhor
Piloto Estreante, da 3ª etapa, re-
alizada no último fim de semana
(27), na Fazenda Pimenta, em In-
daiatuba/SP.

A dupla Giovanni Dias/Dal-
mo Bergantin #12 fechou a eta-
pa em 6º na L200 Triton Sport

R. “Foi a prova mais difícil de
todas até agora. Na primeira volta
cometi alguns erros, mas depois
soube que vários erraram tam-
bém. Na segunda fomos bem e
na última volta tivemos proble-
mas e perdi alguns minutos. Mais
uma vez terminamos em 6º, por
um ponto apenas não subimos ao
pódio, mas logo chegaremos
lá!”, explica Giovanni que com-
pete em uma categoria com vá-
rias duplas experientes. “Fiquei
muito feliz por ter recebido
esse troféu de Melhor Piloto
Estreante e fiz questão que Dal-
mo subisse ao pódio porque o
navegador é fundamental”,
completa o jovem de 21 anos,
que carrega o DNA Off-Road dos
pais, os pilotos Glauber Fontou-
ra e Sandra Dias.

Dalmo Bergantin ressalta a
busca de Giovanni pela evolução
em um ano de aprendizado: “A
pista foi a mais técnica e desafi-
adora, muito difícil a navegação
e uma prova exaustiva. A pilota-
gem exigiu muito do piloto, mas
Giovanni já evoluiu muito, en-
xerga a pista como piloto, está
mais à vontade a cada prova”.

Já Glauber Fontoura/Robson
Schuinka #92 estão na segunda
prova da temporada com um car-
ro com novo motor e câmbio
sequencial que passa por alguns
ajustes. A dupla andou forte nas
duas primeiras voltas mas na úl-
tima teve problemas e perdeu
quatro posições, terminando em
8º na Triton Sport RS Pro. “O
carro tem muita potência mas
está passando por alguns acertos,
certamente na próxima etapa es-
tará melhor. Foi uma prova mui-
to técnica e boa”, afirma Fontou-
ra que já conquistou um título na
Mitsubishi Cup, tem 30 anos no
off-road e é pentacampeão do
Rally dos Sertões.

No total a Mitsubishi Cup
2023 terá sete etapas, todas no
estado de São Paulo. O próximo
desafio da equipe será em 1º de
julho, em Araras.

A FD Rally Team, equipe de
Barueri/SP, conta com patrocí-
nio da FD Displays e apoio da SFI
Chips e Miltparts/Miltfort. Para
acompanhar as notícias da equi-
pe acesse da página no Insta-
gram: @equipefdrallyteam e Fa-
cebook: @equipefdrallyteam. 
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Carol Solberg chega à marca de
 200 eventos organizados pela FIVB

Carol Solberg

São mais de 20 anos de vôlei
de praia. Títulos, medalhas e his-
tórias. Na etapa Elite do Circui-
to Mundial, que começa na ma-
drugada desta quarta-feira (31),
em Ostrava (República Tcheca),
Carol Solberg chega a seu 200º
evento organizado pela Federa-
ção Internacional de Voleibol.
Antes dela, apenas uma jogado-
ra, a também brasileira Talita,
havia alcançado a marca.

Mais da metade dos 200
eventos da contagem foram ao
lado da irmã Maria Clara. As lem-
branças dos momentos em famí-
lia, junto do irmão Pedro Solberg
e da mãe, Isabel Salgado, são as
maiores: “A vida me deu de pre-
sente ter dividido 13 anos com a
Maria, e a chance de rodar o
mundo com ela ainda muito no-
vas. Eu e a Maria entramos mui-
to cedo no Circuito Mundial.
Minha mãe foi com a gente, o

Pedro também jogava. As memó-
rias mais incríveis são de nós
todos dividindo o que envolve
estar no Circuito Mundial. Não
necessariamente o ganhar, o per-
der e as vitórias, mas a constru-
ção do dia a dia, a luta. Conse-
guir estar forte durante tanto
tempo e se divertir! Faço o que
gosto, faço com muita alegria. E
dividir isso com a Maria, com a
minha mãe e com o Pedro são as
minhas maiores lembranças”.

Antes de embarcar para a
República Tcheca, a dupla Carol
Solberg e Bárbara Seixas reali-
zou um período de treinos no
Centro de Treinamento da CBV,
em Saquarema (RJ). Confira
como foi: https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=sda4w7Qu2u8

Em Ostrava, elas disputam o
qualifying, assim como Tainá/
Vic, George/André, Vitor Felipe

e Evandro/Arthur Lanci. Ana Pa-
trícia/Duda, Ágatha/Rebecca e
Pedro Solberg/Guto estreiam
direto na fase de grupos. A eta-
pa vale pontos para a corrida

olímpica, que definirá as duplas
brasileiras nos Jogos de Paris
2024. O Banco do Brasil é o pa-
trocinador oficial do voleibol
brasileiro.
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Líderes do campeonato da
Nascar Brasil entre os com-
petidores da classe ProAm,
os irmãos Leo e Rafa Reis
disputam neste final de sema-
na a terceira etapa da tempo-
rada 2023, marcada para o Au-
tódromo Internacional Ayrton
Senna, em Londrina (PR). A
dupla possui vitórias nas duas
etapas do ano, disputadas em
Goiânia e Interlagos, e busca
manter este aproveitamento
com o carro que leva as cores
da D4U Immigration.

“Vamos para mais uma eta-
pa da Nascar Brasil buscando
mais um bom resultado. Meu
irmão e eu conseguimos vitó-
rias nas duas primeiras etapas
e esse é o objetivo também em
Londrina, uma pista mais tra-
vada e de ultrapassagens difí-
ceis. Por isso, a classificação
será importante neste final de
semana”, disse Rafael Reis.

Além das características
da pista, mais travada em re-
lação aos outros dois circui-
tos em que a divisão brasilei-
ra da categoria americana já

Leo e Rafa Reis defendem
liderança da Nascar Brasil

 em Londrina
passou, a etapa no norte para-
naense terá outra peculiarida-
de: a segunda corrida do final
de semana será realizada no
final da tarde, com largada às
17h30, com expectativa de
chegada à noite.

“Apesar de ser uma corri-
da curta, os 25 minutos deve-
rão fazer com que a gente ter-
mine a prova já de noite, en-
tão a visibilidade será um fa-
tor de atenção para este final
de semana. Também por isso
estou ansioso para esta etapa
em Londrina, e quero sair
com um bom resultado para
manter a liderança do campe-
onato”, comentou Leo Reis.

A programação da etapa de
Londrina da Nascar Brasil
será aberta na sexta-feira com
um treino extra e dois treinos
livres. O sábado contará com
a classificação e as duas cor-
ridas, marcadas para 13h e
17h30. O canal da categoria
no YouTube mostra a etapa
completa, enquanto o BandS-
ports exibe a corrida 2 ao
vivo.


